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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS, EDUCACIÓ,
CULTURA I ESPORTS

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS,
EDUCACIÓ, CULTURA I ESPORTS DEL DIA 21 D'ABRIL DE 2022

En la Sala a la Sala de Comissions I de l'Antiga Fàbrica de Tabacs (Pati A Segon Pis)
C/Amadeu de Savoia, nº11, de la ciutat de València, sent les dotze hores i quaranta minuts del
dia vint-i-un d'abril de dos mil vint-i-dos, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa
de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, amb la assistència dels components
d'esta, la Sra. Isabel Lozano Lázaro, el Sr. Alejandro Ramón Álvarez en substitució del Sr. Pere
Fuset i Tortosa, la Sra. Glòria Tello Company (telemàticament) , la Sra. Pilar Bernabé García
(telemàticament) , la Sra. Maite Ibáñez Giménez, la Sra. Marta Torrado de Castro, la Sra. Julia
Climent Monzó, el Sr. Javier Copoví Carrión en substitució de la Sra. Amparo Picó Perís, i el Sr.
José Gosálbez Paya, i actua com a Secretari José Vicente Ruano Vila.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s’adopten els següents acords.

Han solicitado la participación a distancia la Sra Glòria Tello Company y la Sra. Pilar
Bernabé García. Todos los miembros de la comisión muestran su conformidad a la participación
a distancia de ambas.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l’acta de la Sessió anterior de data 24 de març de 2022.

Pregunta la presidenta si algun membre de la Comissió ha de formular alguna observació a
l’acta de la sessió del dia 24 de març de 2022, prèviament distribuïda amb la convocatòria. Com
que no hi ha cap observació, queda aprovada d’acord amb el que prescriu l’article 91 del ROF.

2 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000035-00 PROPOSTA NÚM.: 19
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta conjuntament la Sra. Paula María Llobet Vilarrasa i la Sra. María José
Catalá Verdet, del Grup Municipal Popular, relativa a "Sol·licitud de l'Ajuntament de València
a l'Acreditació k121 VET".

MOCIÓ

El secretari dóna compte de la Moció, que es transcriu a continuació, presentada per les
Sres. María José Catalá Verdet i Paula María Llobet Vilarrasa, del Grup Popular, sobre
"sol·licitud de l'Ajuntament de València a l'Acreditació k121 VET", la qual, per unanimitat dels
membres de la Comisió presents, s'acorda retirar-la de l'Ordre del dia i remetre-la per a la seua
tramitació a la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, per
ser matèria de la seua competència. Moció que diu el següent: 

"Como es sabido, el programa Erasmus+ constituye uno de los buques insignias de la
Unión Europea, hasta el punto de que uno de cada cuatro ciudadanos europeos considera los
programas de intercambio de estudiantes como el de referencia como uno de los resultados más
positivos de la UE, fomentando la cooperación transnacional entre centros de los sectores de
Educación Escolar, Formación Profesional, Educación Superior y Educación de Personas
Adultas, con el fin de mejorar la calidad de la educación y de reforzar la dimensión europea.

A este respecto, la Unión Europea ha impulsado recientemente un nuevo programa
Erasmus+, con un plazo de vigencia de siete años (2021-2027) y más inclusivo, accesible y
sostenible. Entre sus principales objetivos figuran el apoyo a la transición digital en la
educación europea y la ayuda a la creación del Espacio Europeo de Educación. Para lograrlos,
el nuevo programa ha sido diseñado de manera que el acceso de las organizaciones sea más
fácil que nunca, desarrollando la llamada “acreditación Erasmus” para la consecución de dicho
fin.

La acreditación Erasmus permite a las organizaciones acceder a las oportunidades de
movilidad de aprendizaje en el marco de la acción clave 1 del programa. La acción clave 1
apoya a las organizaciones para que ofrezcan oportunidades de desarrollo profesional y
personal a estudiantes, profesores, formadores y demás personal educativo. Las solicitudes están
abiertas a las organizaciones de los paises del programa. Esto incluye a todos los Estados
miembros de la Unión Europea, así como a otros paises que se han adherido al programa.

Dentro del listado de organizaciones solicitantes admisibles en la presente convocatoria se
encuentran precisamente las autoridades locales. Para obtener la acreditación, éstas deberán
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'ABRIL DE 2022 3

crear un plan de ejecución de actividades de movilidad de alta calidad y utilizarlas para mejorar
su oferta educativa y formativa. En este sentido, desde el Grupo Municipal Popular creemos que
sería muy interesante que el Ayuntamiento de València presentara su solicitud a este programa,
a la hora de recibir fondos para actividades de movilidad y, a largo plazo, para mejorar la
calidad de la enseñanza y aprendizaje dentro del ámbito municipal.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO 

ÚNICA - Instar al Gobierno municipal a presentar, antes de octubre del presente año,
solicitud a la Acreditación k121 VET, dentro de la convocatoria EAC/A02/2020 – Acreditación
Erasmus en los ámbitos de la educación de personas adultas, formación profesional y la
educación escolar, al objeto de que el Ayuntamiento de València pueda acceder y beneficiarse
de las oportunidades de movilidad del programa Erasmus+ (2021-2027)."

DEBAT

La Sra. Climent indica que la moción pasó por la Comisión Informativa de Hacienda,
Coordinación Jurídica, Inspección General, Desarrollo Innovador de los Sectores Económicos y
Empleo y se dijo que era competencia de esta Comisión. A continuación explica la moción.

La Sra. Ibáñez señala que es un proyecto interesante y necesario. Los colegios municipales
iniciaron este proyecto en la pasada convocatoria, en K101. Propone una alternativa integrando,
si es posible, el programa K121 en el K101. Plantea la siguiente alternativa en el sentido de la
moción: "Desde el servicio de Educación valoraremos la posibilidad de continuar con este Plan
dentro de la Acreditación K101 y también la posibilidad K121 si fuera posible, para desarrollar
acciones dentro del marco de la Unión Europea, destinadas a la labor de los colegios municipales
y la formación de los docentes e intercambio de escolares".

La Sra. Climent dice que la alternativa es correcta pero cree que se queda corta porque no
engloba la parte de empleo que sí sería de la Comisión de Hacienda. Debería recoger tanto
alumnos de colegios como alumnos que cursen certificados de profesionalidad impartidos por el
Ayuntamiento.

La Sra. Bernabé indica que no tenemos competencia en lo segundo, por eso no lo pedimos.
Los certificados de profesionalidad se regulan por Consellería a través de Labora, por ello no
tenemos competencia ya que nos vienen dados por Consellería.

La Sra. Climent insiste en que se trata de acreditarse como Ayuntamiento para que los
proyectos que imparte la Corporación entren en este programa. Lo están haciendo otros
Ayuntamientos. Es dar la oportunidad a estos alumnos de participar en estas becas erasmus.

La Sra. Presidenta planteja afegir este punt primer en el sentit de la moció: "Que el
gobierno municipal estudie la posibilidad de acreditar al Ayuntamiento en el programa K121
VET dentro de la convocatoria publicada".

VOTACIÓ
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Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD 

"Primero. Que el gobierno municipal estudie la posibilidad de acreditar al Ayuntamiento
en el programa K121 VET dentro de la convocatoria publicada.

Segundo. Desde el servicio de Educación valoraremos la posibilidad de continuar con este
Plan dentro de la Acreditación K101 y también la posibilidad K121 si fuera posible, para
desarrollar acciones dentro del marco de la Unión Europea, destinadas a la labor de los colegios
municipales y la formación de los docentes e intercambio de escolares". 

3 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000032-00 PROPOSTA NÚM.: 18
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta el Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, del Grup Municipal Popular, relativa
a "Rehabilitació integral dels Jardins de la Glorieta".

MOCIÓ

La Comissió d'Ecologia Urbana, Emergència Climàtica en sessió celebrada el dia 24
demarç de 2022, després del debat, ha acordat per majoria de sis vots a favor del Sr. Sergi
CampilloFernández (Compromís), de la Sra. Elisa Valía Cotanda (Socialista), del Sr. Alejandro
RamónÁlvarez (Compromís), del Sr. Giuseppe Grezzi (Compromís), del Sr. Emiliano García
Domene(Socialista) i del Sr. Vicente Montáñez Valenzuela (VOX), dos vots en contra de la Sra.
JuliaCliment Monzó (Popular) i del Sr. Carlos Luis Mundina Gómez (Popular) i una abstenció de
laSra. Mª. del Rocío Gil Uncio (Ciutadans), la següent moció alternativa, decaient la moció
plantejada inicialment en la Comissió:

“1. Que part del Servici de Jardinería Sostenible es redacte el projecte d’adequació del
mecanismo de la Font del Tritó, al jardí de la Glorieta, per tal de recuperar la seua funcionalitat
l’abans posible.

2. Traslladar el punt dos de la moció a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació,
Cultura i Esports, consistent a instar el Govern municipal a estudiar la possibilitat de recuperar el
pavelló de música que es trobava originàriament als Jardins de la Glorieta, com a mesura per a
fomentar l'ús i gaudi d'aquest enclavament urbà per part de la ciutadania, tal com es recull en la
fitxa del PEP-EBIC 08 corresponent als jardins històrics de la Glorieta”.

DEBAT

La Sra. Climent explica la moción que ya se trató en la Comisión Informativa de Ecología
Urbana, Emergencia Climática, en la que se acordó remitirla a esta Comisión en relación con el
punto segundo, consistente en instar al Gobierno Municipal a estudiar la posibilidad de recuperar
el pabellón de música que se encontraba originalmente en los Jardines de la Glorieta.
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La Sra. Tello indica que sap que ve de la Comissió d'Ecologia i no sap per què. Patrimoni
Històric conserva i manté, però no reconstruïx elements que ja no existixen. Els tècnics apunten
també que és qüestionable crear "falsos històrics", és a dir, una reproducció d'alguna cosa que va
ser, però que ja no està. La doctrina és poc inclinada a això. En un pla de 1860 s'ha trobat un
quiosc de música, data que no quadra amb l'assenyalada pel Sr. Mundina en la seua moció
(1826), per la qual cosa caldria estudiar alguna cosa més d'este tema. La proposta d'habilitar un
espai per a música allí és adequada, però no els competix a ells.

Planteja la següent alternativa en el sentit de la moció: "En caso de que algún servicio
municipal proponga construir un espacio para la música en el Jardín de la Glorieta, el servicio
de Patrimonio Histórico se compromete a investigar y buscar la información que pueda haber en
el archivo histórico municipal en relación con esta construcción".

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD 

"En caso de que algún servicio municipal proponga construir un espacio para la música en
el Jardín de la Glorieta, el servicio de Patrimonio Histórico se compromete a investigar y buscar
la información que pueda haber en el archivo histórico municipal en relación con esta
construcción". 

4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox, relativa a
"Ampliar l'horari de les biblioteques municipals en el període dels exàmens trimestrals per a
oferir un recurs municipal i un clima de major concentració i aprofitament als estudiants".

MOCIÓ

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Valencia dispone de una amplia red de bibliotecas distribuidas por los diferentes barrios de
nuestra ciudad, en ellas los valencianos de diferentes edades, pueden acceder a una oferta de
libros, consulta, ordenadores, préstamos y utilizar sus salas de lectura para encontrar en ella un
clima propicio para el estudio.

Para atender a la red de Bibliotecas, el Ayuntamiento de Valencia dispone de más de ciento
treinta funcionarios, entre técnicos de cultura, auxiliares y oficiales. 
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En definitiva, un recurso, el de la red de bibliotecas con espacios dotacionales y potencial
humano y material, que suponen una cuantía de gastos incluida en el presupuesto municipal y
qué debe de cubrir todas las necesidades y expectativas de los ciudadanos y usuarios de dicho
recurso cultural.

Por ello, para mejorar la prestación del servicio y atender desde la oferta de recursos
municipales las necesidades de los usuarios, es necesario que se ampliara los horarios de la red
de bibliotecas en los periodos de exámenes trimestrales, pruebas de acceso a la universidad y
finales del mes de junio de secundaria, ciclos formativos, bachiller y de las universidades, pues
con ello, desde este Ayuntamiento facilitaríamos un mayor tiempo de aprovechamiento y
concentración tanto semanal como de fines de semana, especialmente en aquellos alumnos de
muchas familias valencianas que difícilmente lo pueden conseguir en sus domicilios. 

Por lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL VOX propone a la Comisión Informativa de
Bienestar y Derechos Sociales, Educación, Cultura y Deportes, para su debate y aprobación, si
procede, el siguiente

ACUERDO

ÚNICO: Qué toda la red de bibliotecas municipales, amplíe el horario semanal y de fin de
semana en los periodos de exámenes trimestrales, al objeto de ofrecer un recurso y un clima de
mayor aprovechamiento y concentración a los estudiantes.

DEBAT

El Sr. Gosálbez explica la moción.

La Sra. Ibáñez contextualiza el servicio de las bibliotecas públicas municipales y las
funciones que realizan. El servicio de estudio no es una de las líneas fundamentales que la norma
asigne ahora a las bibliotecas de la red pública. La modificación horaria implica modificar las
condiciones laborales del personal. En circunstancias excepcionales como la vivida en la
pandemia sí que se tomaron medidas para atender todas las circunstancias, adaptando servicios y
horarios. Por todo ello no puedan apoyarla.

El Sr. Gosálbez indica que lo que dice la ley está claro y se trata de ir más allá y ampliar el
servicio a los estudiantes que demandan su mejora.

VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Alejandro Ramón Alvárez (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista) i
quatre vots a favor de Marta Torrado de Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular), Javier
Copoví Carrión (Ciudadanos) i José Gosálbez Paya (Vox). 
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5 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000109-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima, la Sra. Maria Rocio Gil
Uncio i el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a "Sobre
medidas de conciliación familiar".

MOCIÓ

"Para las familias en general la falta de medidas, que favorezcan la conciliación familiar
provoca situaciones graves de ansiedad, costes económicos, personales y emocionales, que
especialmente afecta a las mujeres por la falta de corresponsabilidad en los cuidados familiares
en muchos casos y en otros por las características del núcleo familiar ( familias monoparentales),
además de provocar consecuencias en el desarrollo psico-educativo y social de los menores y en
la propia convivencia familiar, y desarrollo personal y laboral principalmente de las madres, lo
que hace de la falta de conciliación familiar un problema social y de género.

Tan solo 2 de cada 10 mujeres, declara poder conciliar su vida personal, laboral y familiar.
Además, el estudio constata que las mujeres solo disponemos, de media, de 54 minutos de tiempo
libre después de realizar la doble jornada laboral, un aspecto que impacta en el cansancio físico y
psicológico.

6 de cada 10 mujeres renuncian a su carrera profesional al ser madres, ,

Los datos de una encuesta realizada entre 100.000 mujeres en 2020, constataron que la
maternidad discrimina laboralmente a la mujer y que la crianza y la educación la sostienen las
mujeres sin, prácticamente, corresponsabilidad social y un mal reparto de tareas domésticas con
sus parejas. Además, se puso de manifiesto la brecha que existe entre el deseo de ser madre y el
número de hijos que tienen las mujeres finalmente. Esta brecha se basa, principalmente, en la
precariedad laboral y en la falta de medidas de conciliación.

Esta problemática se ve acrecentada en situaciones de exclusión social o riesgo de
exclusión social , cuando la falta de medios económicos dificulta más la búsqueda de soluciones
a la conciliación familiar y sobre todo en familias cuyas fuentes de ingresos se basan en empleos
del sector servicios.

La escolarización, los comedores escolares y actividades extraescolares alivian en gran
medida muchas de las fricciones que actualmente se encuentran las familias para adaptar y
conciliar su jornada laboral con el desarrollo y cuidado de los menores.

Los servicios municipales realizan un gran esfuerzo en este sentido en las escuelas
infantiles y colegios municipales durante el calendario escolar, así como con los bonos de
comedor que facilitan a muchos menores la garantía de una comida sana y equilibrada durante su
periodo escolar.

Pero la situación se complica enormemente en temporadas de vacaciones escolares cuando
los días festivos escolares no coinciden con los días festivos del calendario laboral e inciden de
manera inversa al tratarse de jornadas de mayor actividad en el sector servicios.
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Las instituciones públicas municipales , por ser las más cercanas a las familias, deben de
procurar medios públicos que limen las dificultades para una correcta conciliación familiar, y dar
ejemplo de medios e instrumentos de conciliación durante todo el calendario escolar y
especialmente en aquellos momentos en los que las circunstancias son más difíciles, en época de
festivos escolares. Medidas e instrumentos que se aplican y activan en otras ciudades de nuestro
entorno, para brindar realmente medios públicos de conciliación familiar a todos los modelos de
familias y priorizando las más vulnerables ante estas situaciones.

Tras las respuestas facilitadas a nuestra pregunta realizada a la comisión de Bienestar y
Derechos Sociales, Educación, Cultura y Deportes de marzo de 2022, se nos informa de que se
autoriza el uso de las instalaciones de los centros educativos para que las AMPAs y AFAS
puedan desarrollar actividades educativas durante estos periodos no lectivos, pero no se tienen
previstas medidas de conciliación familiar específicas para las fiestas de Semana Santa-Pascua, ni
la apertura de los comedores escolares de las escuelas y colegios públicos municipales los días no
lectivos del calendario escolar de estas festividades.

Por todo lo expuesto planteamos las siguientes propuestas de acuerdo:

1.- Que por parte de las áreas y servicios municipales de Derechos sociales, Educación e
Igualdad se potencien los programas de conciliación familiar existentes y se desarrollen nuevas
medidas de conciliación familiar adecuadas a todos los tipos de familia priorizando las más
vulnerables y se desarrolle una campaña de concienciación de la corresponsabilidad en los
cuidados familiares y trabajos domésticos.

2.- La apertura y servicio de comedor en las escuelas infantiles y colegios municipales
durante los días lectivos que coincidan con festivos escolares, para facilitar a las familias que lo
necesiten el servicio de comidas escolares". 

DEBAT

El Sr. Copoví explica la moción.

La Sra. Ibáñez propone la siguiente alternativa en el sentido de la moción sobre el punto
primero:

Continuar potenciando los programas de conciliación familiar existentes, desde el ámbito
transversal de los diferentes servicios de este ayuntamiento.
Continuar atendiendo especialmente a los perfiles más vulnerables.
Incorporar nuevas medidas que puedan completar las acciones del Plan Marco de Igualdad
2021-2024.
Ampliar la oferta de actividades extraescolares dentro de un programa educativo que
complemente la formación de los centros.
Seguir impulsando el cheque escolar municipal como herramienta de apoyo a la
conciliación.

Explica las medidas que se están realizando en esta materia, especialmente, desde el
Servicio de Igualdad, en cuanto al servicio de comedor, conforme a los pliegos del servicio se
cubre el servicio en días lectivos escolares.
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El Sr. Copoví indica que la alternativa atiende a la primera propuesta pero le gustaría se
estudie la apertura del comedor fuera del periodo lectivo, como cuando se hacen actividades
extraescolares, pues podrían dar un servicio clave en esos casos, como el de familias
monoparentales. Hay que estudiar opciones para dar solución.

La Sra. Presidenta que l'any 2018 la campanya 8M va estar dedicada especialment a
sensibilitzar sobre esta qüestió de conciliació.

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per majoria de huit vots a favor de: Isabel
Lozano Lázaro (Compromís), Alejandro Ramón Alvárez (Compromís), Glòria Tello Company
(Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Javier
Copoví Carrión (Ciudadanos), Marta Torrado de Castro (Popular) i Julia Climent Monzó
(Popular) i una abstenció de José Gosalbez Paya (Vox), s'acorda aprovar-la, decaient la moció
plantejada inicialment.

ACORD 

Continuar potenciando los programas de conciliación familiar existentes, desde el ámbito
transversal de los diferentes servicios de este ayuntamiento.
Continuar atendiendo especialmente a los perfiles más vulnerables.
Incorporar nuevas medidas que puedan completar las acciones del Plan Marco de Igualdad
2021-2024.
Ampliar la oferta de actividades extraescolares dentro de un programa educativo que
complemente la formación de los centros.
Seguir impulsando el cheque escolar municipal como herramienta de apoyo a la
conciliación.

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta Dª. María Julia Climent Monzó, del Grupo Municipal Popular, relativa a
"Restauració de les estàtues del Jardí de Parcent".

DEBAT

La Sra. Climent explica la moción.

La Sra. Tello està d'acord amb la proposta i ja s'està treballant en això. Han traslladat a
Policia la qüestió i han demanat pressupost a l'artista que va recuperar l'última vegada l'escultura
d'Amèrica perquè ja compta amb motles. Però en superar els 3.000 euros han de demanar dos
pressupostos més. Han inclòs estos elements en la futura contracta de manteniment perquè es
beneficie d'este servei i condicions. Ja ho estan treballant, però donarà suport a la moció.

VOTACIÓ

La Comissió ha aprovat per unanimitat, la moció següent:
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ACORD 

"En las últimas semanas, el estado de las esculturas del Jardín de Parcent, situados sobre el
solar del desaparecido Palacio de Parcent, ha vuelto ser objeto de denuncia por parte del Círculo
del Patrimonio. 

El jardín acoge cuatro fuentes circulares que representan una figura femenina sobre un
pedestal con un animal simbólico a sus pies. Estas esculturas, de autor anónimo, están realizadas
en mármol y cada una representa un continente (Europa, África, América y Asia). 

En concreto, las citadas esculturas están en el punto de mira porque, desde hace tiempo,
están mutiladas en una parte de sus extremidades superiores o falta alguna parte de sus piezas,
debido a distintos ataques que ha sufrido por actos vandálicos. Lamentablemente, lo ocurrido con
estas obras, lejos de ser un hecho puntual, se suma a otras agresiones perpetradas en los últimos
tiempos contra nuestro patrimonio cultural y de manera especial con nuestro patrimonio
escultórico. 

Por otro lado y en este contexto, hemos conocido recientemente que el Ayuntamiento de
Valencia, a través de la concejalía de Movilidad Sostenible, ha iniciado la redacción del proyecto
de rehabilitación del aparcamiento subterráneo y Plaza Juan de Vilarrasa que incluirá la
remodelación del Jardín de Parcent. 

A la vista de lo anterior, desde el Grupo Municipal Popular, estimamos que el
Ayuntamiento de Valencia, con carácter complementario a la citada remodelación del jardín,
debe comprometerse a restaurar dichas esculturas, a través de la delegación de Patrimonio y
Recursos Culturales, en base a su deber de conservación del patrimonio histórico y cultural
valenciano y como ya ha advertido el Consell Valencià de Cultura en diferentes informes
anteriores. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes 

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Que la Delegación de Patrimonio y Recursos Culturales proceda, a la mayor brevedad
posible, a restaurar las esculturas ubicadas en el Jardín de Parcent. 
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7 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta Dª. María Julia Climent Monzó, del Grupo Municipal Popular, relativa a
"Posada en valor de les restes de l'antic Convent de la Puridad".

MOCIÓ

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

A mediados del siglo XIX, el escritor y dramaturgo francés Víctor Hugo visitaba Valencia,
quedando embelesado por la perspectiva de la ciudad desde el Miguelete. Tan honda fue la
impresión que le debieron de causar estas vistas que a partir de entonces se referiría a Valencia
en sus escritos como “la ciudad de los 300 campanarios”, por las decenas de iglesias y conventos
que por aquel momento perfilaban su silueta urbana. Uno de dichos conventos era precisamente
el de la Puridad, fundado en 1239 en el antiguo barrio de Roteros y que el autor de Los 

 o de no tendría la oportunidad de conocer, al derribarseMiserables Nuestra Señora de París 
apenas unos años antes de su llegada a Valencia. 

Como tantos otros templos de nuestra ciudad, hemos de buscar los orígenes del antiguo
Convento de la Puridad en el reparto de tierras por parte del Rey Jaime I a las órdenes religiosas
y militares que le habían ayudado en la reconquista de Valencia. El monarca entregaría al noble
Don Ximén Pérez de Arenós una ermita extramuros a fin de convertirla en convento para las
religiosas de la Regla de Santa Clara, bajo el patronazgo de Santa Isabel de Hungría. Con el paso
de los años, el cenobio sería objeto de sucesivas ampliaciones, llegando a disponer de claustro,
cementerio y de dormitorios para hasta 300 monjas, así como de un gran jardín, con árboles
frutales y huertos para el autoconsumo. El convento, con acceso principal por la actual Calle
Bolsería, recibiría su actual denominación en el año 1534 por un privilegio del Papa Clemente
VII, pasando a conocerse indistintamente como “Convento de Santa Isabel” o “de la Puridad”. 

Con la Desamortización de Mendizábal (1837), el Convento de la Puridad caería en
desgracia, siendo demolido una década más tarde para construir varias manzanas de viviendas y
dando lugar a la apertura de las Calles Moro Zeid, Conquista y Rey Don Jaime. Al igual que
otros muchos bienes desamortizados, el conjunto sería víctima de la piqueta tras ser adquirido
por debajo de su precio de mercado -presumiblemente para el fomento de la actividad industrial-
y más tarde revendido, en una operación con tintes claramente especulativos. Obligada a
abandonar sus anteriores instalaciones, la comunidad religiosa se trasladaría en 1854, tras pasar
temporalmente por el Monasterio de la Trinidad, a su actual emplazamiento, en la sede de la
antigua Cofradía de San Jaime, a espaldas del Palacio de la Generalitat, donde ha permanecido
desde entonces. 

En la actualidad, únicamente subsiste del edificio originario varios lienzos del muro de
finales del siglo XVII que circundaba el antiguo Convento de la Puridad, además de varios
ejemplares arbóreos de gran porte, entre ellos, un olivo de 16 metros de alto y tres amplias
palmeras de hoja grande. Mandado construir en 1698 para aislar el cenobio del exterior, todavía
resulta visible parte de la citada tapia desde el solar entre medianeras existente en la Calle
Murillo. Con 10 metros de altura y 50 cm de grosor, sus dimensiones dan cuenta de la
importancia que llegaría a alcanzar el Convento de la Puridad a lo largo de su Historia. Reducido
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a una sombra de sí mismo, los referidos restos arqueológicos se encuentran rodeados hoy en día
por la maleza y los enseres domésticos, a la espera de una urbanización y de una puesta en valor
que, por desgracia, nunca llegan. 

Esta situación fue denunciada en 2006 por el Consell Valencià de Cultura, a instancias de
la Plataforma Acció pel Patrimoni, recomendando, entre otras posibles actuaciones, la protección
de los vestigios del antiguo Convento de la Puridad y, en particular, los fragmentos del muro que
bordeaba el jardín, así como del conjunto de edificios del que forma parte la casa natalicia de
Pérez Bayer, en él número 6 de la Calle Palomar. Tres lustros más tarde y, en concreto, el pasado
28 de marzo el citado órgano consultivo volvía a expresar su preocupación por el estado actual de
los citados bienes patrimoniales, que no sólo no ha mejorado, sino que se ha agravado ante la
inacción por parte de la iniciativa privada y de nuestras Administraciones Públicas. El pavoroso
incendio del cercano Teatro Princesa en el año 2009, tras décadas de abandono, no haría sino
reforzar esta imagen, sirviendo hoy el solar resultante como aparcamiento de vehículos. 

Desde el Grupo Municipal Popular, creemos que el Gobierno municipal debería proceder,
cuanto antes, a la urbanización de la parcela delimitada por las Calles Quart, Palomar, Murillo,
Moro Zeid y Rey Don Jaime, al objeto de dar cumplimiento al planeamiento urbano actualmente
en vigor, pero, sobre todo, para recuperar la memoria histórica de este rincón de la ciudad,
recreando el huerto del antiguo Convento de la Puridad, mediante la plantación de árboles
frutales y de plantas herbáceas y medicinales que evoquen su anterior vida monástica. Como es
sabido, el Plan Especial de Protección de Ciutat Vella, califica este solar como “espacio libre”,
reclamando un proyecto unitario que comprenda necesariamente el tratamiento de las fachadas y
medianeras recayentes al interior de la citada manzana, los accesos y conexiones con las
propiedades privadas, así como la puesta en valor de los elementos catalogados que posee en su
interior, a través de la colocación de paneles informativos de carácter inclusivo.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes 

PROPUESTAS DE ACUERDO 

PRIMERA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en valor los elementos de interés
que todavía perduran en el interior de la manzana delimitada por las Calles Quart, Palomar,
Murillo, Moro Zeid y Rey Don Jaime y, en especial, los lienzos de la tapia del antiguo Convento
de la Puridad, con carácter paralelo a la reurbanización de la citada parcela y de acuerdo con las
fichas particularizadas del catálogo de protecciones del Plan Especial de Protección de Ciutat
Vella. 

SEGUNDA – Que el Ayuntamiento de Valencia instale, a tal efecto, varios paneles
informativos dentro del futuro jardín en los que se dé cuenta de la significación histórica de este
espacio dentro del conjunto de la ciudad y de los distintos elementos que subsisten en la
actualidad, a fin de contextualizarlos histo'ricamente y de proporcionar, de una manera asequible
y atractiva, al pu'blico en general toda la informacio'n necesaria sobre el antiguo Convento de la
Puridad. 
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DEBAT

La Sra. Climent explone la moción

La Sra. Tello explica que segons diuen els tècnics del Servici de Patrimoni Històric es
tenen en compte estes restes, però les actuacions que es realitzen han de complir paràmetres
Urbanístics del PEP de Ciutat Vella. Està a favor de l'esperit, però després de les actuacions que
acorde la Comissió Informativa de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i Mobilitat.
Proposa deixar-la sobre la taula fins que esta Comissió d'Urbanisme adopte el seu acord. En cas
contrari, planteja la següent alternativa en el sentit de la moció: "Dado que lo propuesto en la
presente moción no puede realizarse de forma independiente al resto de actuaciones necesarias,
lo planteado en la misma y que compete al Servicio de Patrimonio Histórico se realizará por
dicho servicio una vez se ejecuten las actuaciones urbanísticas previas".

VOTACIÓ
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Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD

"Dado que lo propuesto en la presente moción no puede realizarse de forma independiente
al resto de actuaciones necesarias, lo planteado en la misma y que compete al Servicio de
Patrimonio Histórico se realizará por dicho servicio una vez se ejecuten las actuaciones
urbanísticas previas". 

Les respostes a les preguntes es remeten per PIAE i se li ha facilitat per escrit als regidors i
regidores que han preguntat i a cada Grup Polític.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000086-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre Prestacions Econòmiques individualitzades primer trimestre de
2022".

PREGUNTA

1- ¿Nos pueden indicar por favor cuál es la cantidad de personas o familias que a 31 de
Marzo han percibido el PEIs por primera vez desde el 1 de Enero?

2.- ¿Nos pueden indicar por favor si ha habido un aumento de este tipo de solicitudes con
respecto al primer trimestre de 2021 y el porcentaje de variación?

3.- ¿Cuántas personas se encuentran pendientes de percibir está prestación tras su solicitud
en los Centros Municipales de Servicios Sociales a fecha de la respuesta?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Ens poden indicar per favor quina és la quantitat de persones o famílies que a 31 de
març han percebut el PEIs per primera vegada des de l'1 de Gener?

Des de l'1 de gener fins al 31 de març de 2022, s'han pagat 2.429 PEI.

2a. Ens poden indicar per favor si hi ha hagut un augment d'esta mena de sol·licituds
respecte al primer trimestre de 2021 i el percentatge de variació?

Des de l'1 de gener fins al 31 de març de 2022 s'han registrat 4.175 sol·licituds de PEI.

L'any 2021 es van registrar en el mateix període de temps 4.837 ajudes, per la qual cosa
enguany hi ha hagut un descens de sol·licituds d'ajudes de 15,4%.
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3a. Quantes persones es troben pendents de percebre esta prestació després de la seua
sol·licitud en els Centres Municipals de Serveis Socials a data de la resposta?

Estan a l'espera de pagament 1.638 persones, i 108 sol·licituds estan arxivades o
denegades".

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000086-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre sol·licituds de Renda Valenciana d'Inclusió en el primer trimestre
de 2022".

PREGUNTA 

1.- ¿Por favor cuál es la cantidad de personas a 31 de Marzo que han solicitado la Renta
Valenciana de Inclusión desde el 1 de enero de 2022?.

2. ¿Nos pueden indicar por favor si ha habido un aumento de este tipo de solicitudes con
respecto al primer trimestre de 2021 y el porcentaje de variación?

3.- ¿Cuántas solicitudes de RVI tramitadas por los Centros Municipales de Servicios
Sociales   han sido denegadas durante el año 2021?

4.- ¿Cuántas solicitudes de RVI tramitadas por los Centros Municipales de Servicios
Sociales   han sido denegadas durante el primer trimestre de 2022?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Per favor quina és la quantitat de persones a 31 de març que han sol·licitat la Renda
Valenciana d'Inclusió des de l'1 de gener de 2022?.

Consten oberts 652 expedients de persones que han sol·licitat la RVI entre l'1 de gener i el
31 de març de 2022.

2a. Ens poden indicar per favor si hi ha hagut un augment d'esta mena de sol·licituds
respecte al primer trimestre de 2021 i el percentatge de variació?

El total d'expedients de RVI amb data de sol·licitud registrada en el primer trimestre de
2021 ascendeix a 897. Això suposa una disminució del 27% en el primer trimestre de 2022
respecte del mateix període de 2021.

3a. Quantes sol·licituds de RVI tramitades pels Centres Municipals de Serveis Socials han
sigut denegades durant l'any 2021?
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L’òrgan competent en la resolució dels expedients és la Conselleria d’Igualtat i Polítiques
Inclusives. Pot tramitar la petició d’informació a través del seu Grup Parlamentari.

4a. Quantes sol·licituds de RVI tramitades pels Centres Municipals de Serveis Socials han
sigut denegades durant el primer trimestre de 2022?

L’òrgan competent en la resolució dels expedients és la Conselleria d’Igualtat i Polítiques
Inclusives. Pot tramitar la petició d’informació a través del seu Grup Parlamentari".

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000086-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre el Servici de Teleassistència".

PREGUNTA

1.- ¿Por favor cuál es la cantidad de personas a 31 de Marzo que están dadas de altas en el
Servicio de Teleasistencia?.

2.- ¿Por favor cuál es la cantidad de personas que fueron dadas de alta en el primer
trimestre de 2022?.

3.- ¿Por favor pueden indicarnos dado que el contrato con la empresa SERVICIOS DE
TELEASISTENCIA S.A. ha vencido a 9 de abril de 2022 según contrato firmado el 10 de abril
de 2019 si se ha prolongado , renovado o qué empresa, o empresas, van a prestar el servicio de
Teleasistencia a partir de dicha fecha ?.

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a.- Per favor quina és la quantitat de persones a 31 de març que estan donades d'alta en el
Servei de Teleassistència?

Estan donades d'alta, en la data assenyalada, 7.044 persones.

2a. Per favor quina és la quantitat de persones que van ser donades d'alta en el primer
trimestre de 2022?

Han sigut donades d'alta, en el primer trimestre de 2022, 329 persones.

3a. Per favor poden indicar-nos atés que el contracte amb l'empresa SERVEIS DE
TELEASSISTÈNCIA S.A. ha vençut a 9 d'abril de 2022 segons contracte signat el 10 d'abril de
2019 si s'ha prolongat, renovat o quina empresa, o empreses, prestaran el servei de
Teleassistència a partir d'esta data?
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El 9 d'abril de 2022 finalitza la primera pròrroga del contracte i del 10 d'abril de 2022 al 9
d'abril de 2023, la segona pròrroga, amb la mateixa empresa contractada, per tant es preveu la
seua continuïtat fins a abril de 2023. En este moment ja s'està treballant en l'elaboració dels plecs
que regularan la futura licitació d'un nou contracte de teleassistència per a donar servei a partir
d'abril de 2023".

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000086-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre el servici d'ajuda a domicili".

PREGUNTA 

1.- ¿Por favor cuál es la cantidad de personas a 31 de Marzo que están dadas de altas en el
Servicio de Ayuda a Domicilio?.

2.- ¿Por favor cuántas personas han solicitado el Servicio de Ayuda de Domicilio en el
primer trimestre de 2022?.

3.-¿Por favor pueden indicarnos las zonas de los tres lotes del Servicio ?

4.- ¿ Sigue siendo el lote tres el que más plazas disponibles tiene?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Per favor quina és la quantitat de persones a 31 de març que estan donades d'alta en el
Servei d'Ajuda a Domicili?

Estan donades d'alta, a data de 31 de març, 2.119 persones.

2a. Per favor quantes persones han sol·licitat el Servei d'Ajuda de Domicili en el primer
trimestre de 2022?

Han sol·licitat el SAD 296 persones.

3a. Per favor poden indicar-nos les zones dels tres lots del Servei ?

A continuació detallem l’àmbit geogràfic dels . Pot consultar les demarcacionsquatre lots
territorials en el mapa de recursos publicat al web municipal: 
https://geoportal.valencia.es/portal/apps/webappviewer/index.html?id=92a4e6cac08d44acb942e771f1b2eaf8

LOT 1 Demarcació Territorial dels CMSS de: Ciutat Vella, Salvador Allende, La Saïdia i
Benimaclet.
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LOT 2 Demarcació Territorial dels C.M.S.S. de: Olivereta, Patraix, Campanar i Sant
Marcel·lí.

LOT 3 Demarcació territorial dels C.M.S. S. de Quatre Carreres, Trafalgar, Malva-rosa i
Natzaret

LOT 4 Atén a tots els CMSS. Davant la possible obertura de nous Centres Municipals de
Serveis Socials, les empreses adjudicatàries estaran al que es disposa per l'Ajuntament quant a la
variació de zona.

4a. Continua sent el lot tres el que més places disponibles té?

Sí".

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000086-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre el Servici de Menjar a casa".

PREGUNTA

1.- ¿Por favor cuál es la cantidad de personas a 31 de Marzo que están dadas de altas en el
Servicio de Menjar a Casa?.

2.- ¿Por favor pueden indicarnos si ha habido variación en el precio del Servicio de Menjar
a casa o se prevé una revisión al alza del precio dada la subida de precios que se ha producido en
el mercado?

3.- ¿Por favor cuántas personas han solicitado el Servicio en el primer trimestre de 2022?

4.- ¿Nos pueden indicar por favor si ha habido un aumento de este tipo de solicitudes con
respecto al primer trimestre de 2021 y el porcentaje de variación?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Per favor, quina és la quantitat de persones a 31 de març que estan donades d'alta en el
Servei de Menjar a Casa?

Estan donades d'alta 427 persones.

2a.- Per favor, poden indicar-nos si hi ha hagut variació en el preu del Servei de Menjar a
Casa o es preveu una revisió a l'alça del preu donada la pujada de preus que s'ha produït en el
mercat?

No hi ha hagut cap variació.
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1.  

2.  

3.  

4.  

3a. Per favor quantes persones han sol·licitat el Servei en el primer trimestre de 2022?

Durant el primer trimestre de 2022 han sol·licitat el servei 91 persones.

4a. Ens poden indicar per favor si hi ha hagut un augment d'esta mena de sol·licituds
respecte al primer trimestre de 2021 i el percentatge de variació?

Les sol·licituds del primer trimestre 2021 van ser 128 i com enguany han sigut 91, el
percentatge de variació ha sigut d'un descens en les sol·licituds d'un 28,9%".

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Accés gratuït Exposició del Ninot 2022".

PREGUNTA 

¿A qué concretos colectivos ha autorizado la Presidencia del OAM Junta Central Fallera la
entrada gratuita a la Exposición del Ninot durante las Fallas de 2022? Se ruega desglose de
las personas (anonimizando debidamente los datos de carácter personal), empresas
colaboradoras, instituciones, asociaciones o grupos profesionales, indicando la fecha de
acceso gratuito en cada caso.
¿Podrían precisar en qué medida cada una de las personas, empresas colaboradoras,
instituciones, asociaciones o grupos profesionales, supone un bien social, cultural o de
interés público que aconseje autorizar la entrada gratuita a la Exposición del Ninot?
¿Qué tarifa hubiese tenido que abonar cada una de las personas, empresas colaboradoras,
instituciones, asociaciones o grupos profesionales, en caso de no haberle sido autorizada la
entrada gratuita a la Exposición del Ninot de 2022 por parte de la Presidencia del OAM
Junta Central Fallera?
¿A cuánto asciende el importe agregado de la referida exención de la tarifa aplicable?

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a. S'adjunta relació de comissions falleres i grups que van accedir gratuïtament a
l'Exposició del Ninot 2022. ANNEX 

2a. Tots ells són grups o especialment vinculats al món de les falles o pertanyents a
col·lectius desfavorits als quals és important fer arribar la festa de les falles.

3a- Segons conveni subscrit amb CACSA, la tarifa aprovada per a grups és de 2 euros, i
per a xiquets de 4 a 12 anys, majors de 65 anys i membres de CAC 1,50 euros I l'entrada és
gratuïta per a comissions falleres i col·lectius d'especial interés social i/o cultural.
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4a. No es pot calcular ja que no coneguem la relació de persones (menors, majors,
membres de CAC) que conformen cada grup com per a extraure l’import agregat de dita
exempció".
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##ANEXO-1841600##

FECHA Nº FALL TOTAL
05-feb. 78 57
05-feb. 264 39
05-feb. 169 102
06-feb. 327 45
06-feb. 186 60
06-feb. 175 9
06-feb. 36 15
06-feb. 87 33
12-feb. 142 25
12-feb. 32 30
12-feb. 194 24
12-feb. 240 52
12-feb. 187 36
12-feb. 71 24
12-feb. 54 38
12-feb. 146 14
12-feb. 111 48

13-feb. 193 83

13-feb. 366 71

13-feb. 147 98

13-feb. 6 18

13-feb. 157 39

13-feb. 190 16

13-feb. 8 17

13-feb. 392 30

13-feb. 330 79

13-feb. 135 50

13-feb. 335 75

13-feb. 30 43

13-feb. 29 34

13-feb. 10 46

13-feb. 89 36

13-feb. 61 68

13-feb. 333 48
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13-feb. 380 52

13-feb. 170 34

13-feb. 206 36

13-feb. 161 26

13-feb. 242 27

13-feb. 103 60

13-feb. 188 67

13-feb. 178 95

13-feb. 44 57

13-feb. 313 15

13-feb. 265 26

13-feb. 291 46

13-feb. 361 26

15-feb. 371 24

17-feb. 35 6

18-feb. 287 41

18-feb. 276 75

18-feb. 387 20

18-feb. 284 64

18-feb. 250 53

19-feb. 251 33

19-feb. 229 60

19-feb. 294 60

19-feb. 124 23

19-feb. 325 60

19-feb. 51 38

19-feb. 213 20

19-feb. 359 84
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19-feb. 369 29

19-feb. 20 45

19-feb. 201 12

19-feb. 297 23

19-feb. 82 44

19-feb. 352 49

19-feb. 234 27

19-feb. 328 101

19-feb. 351 47

19-feb. 357 76

19-feb. 42 74

20-feb. 31 66

20-feb. 320 72

20-feb. 57 59

20-feb. 130 49

20-feb. 81 43

20-feb. 290 42

20-feb. 203 6

20-feb. 196 30

20-feb. 43 31

20-feb. 118 42

20-feb. 139 47

20-feb. 306 48

20-feb. 244 50

20-feb. 285 50

20-feb. 353 43

20-feb. 334 43

20-feb. 125 58
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20-feb. 122 42

20-feb. 300 70

20-feb. 367 35

20-feb. 179 72

20-feb. 123 85

20-feb. 233 30

20-feb. 385 37

20-feb. 156 85

20-feb. 13 20

20-feb. 108 18

20-feb. 90 51

20-feb. 326 56

20-feb. 266 83

20-feb. 192 61

20-feb. 45 55

20-feb. 228 62

20-feb. 270 33

20-feb. 155 38

20-feb. 41 47

20-feb. 67 83

20-feb. 267 60

20-feb. 38 38

20-feb. 18 34

20-feb. 2 39

20-feb. 302 49

24-feb. 73 19

25-feb. 17 40

25-feb. 304 53
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25-feb. 362 40

25-feb. 281 58

26-feb. 3 37

26-feb. 5 35

26-feb. 7 29

26-feb. 26 34

26-feb. 33 0

26-feb. 26 46

26-feb. 56 31

26-feb. 58 15

26-feb. 100 30

26-feb. 110 17

26-feb. 117 50

26-feb. 120 34

26-feb. 126 76

26-feb. 136 63

26-feb. 138 63

26-feb. 140 34

26-feb. 141 70

26-feb. 145 68

26-feb. 151 36

26-feb. 158 36

26-feb. 164 34

26-feb. 168 32

26-feb. 171 53

26-feb. 173 63

26-feb. 180 18

26-feb. 189 45
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26-feb. 199 39

26-feb. 202 85

26-feb. 208 40

26-feb. 274 46

26-feb. 282 65

26-feb. 295 19

26-feb. 317 74

26-feb. 343 60

26-feb. 344 38

26-feb. 22 54

26-feb. 72 66

26-feb. 232 34

26-feb. 99 26

26-feb. 342 64

26-feb. 96 40

27-feb. 55 16

27-feb. 70 91

27-feb. 98 28

27-feb. 102 60

27-feb. 119 45

27-feb. 176 45

27-feb. 218 56

27-feb. 235 162

27-feb. 260 66

27-feb. 272 51

27-feb. 280 48

27-feb. 288 35

27-feb. 291 57
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27-feb. 292 75

27-feb. 299 49

27-feb. 308 30

27-feb. 314 45

27-feb. 329 36

27-feb. 332 168

27-feb. 342 50

27-feb. 343 37

27-feb. 363 39

27-feb. 375 43

27-feb. 377 54

27-feb. 239 59

27-feb. 60 52

27-feb. 365 40

27-feb. 383 40

27-feb. 84 41

27-feb. 24 79

28-feb. 132 61

04-mar. 23 35

04-mar. 39 46

04-mar. 113 40

04-mar. 144 38

04-mar. 166 31

04-mar. 227 172

04-mar. 255 53

04-mar. 275 38

04-mar. 360 40

04-mar. 331 67
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05-mar. 74 24

05-mar. 49 36

05-mar. 75 35

05-mar. 172 32

05-mar. 101 33

05-mar. 121 36

05-mar. 95 42

05-mar. 388 52

05-mar. 278 34

05-mar. 340 55

05-mar. 93 39

05-mar. 305 36

05-mar. 277 51

05-mar. 200 48

05-mar. 27 29

05-mar. 46 20

05-mar. 77 68

05-mar. 83 91

05-mar. 86 42

05-mar. 105 52

05-mar. 185 35

05-mar. 225 60

05-mar. 226 32

05-mar. 230 45

05-mar. 243 34

05-mar. 263 50

05-mar. 289 45

05-mar. 293 43
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05-mar. 311 36

05-mar. 312 40

05-mar. 318 59

05-mar. 319 44

05-mar. 321 40

05-mar. 126 53

05-mar. 348 45

06-mar. 258 52

06-mar. 384 105

06-mar. 364 59

06-mar. 195 82

06-mar. 238 43

06-mar. 97 38

06-mar. 11 35

06-mar. 35 70

06-mar. 52 46

06-mar. 59 65

06-mar. 68 34

06-mar. 79 70

06-mar. 106 35

06-mar. 134 45

06-mar. 184 88

06-mar. 210 92

06-mar. 241 41

06-mar. 245 37

06-mar. 350 89

06-mar. 358 154

06-mar. 152 46
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06-mar. 204 41

06-mar. 262 39

06-mar. 107 56

06-mar. 271 26

06-mar. 236 27

06-mar. 296 32

06-mar. 50 55

06-mar. 76 48

06-mar. 116 45

06-mar. 128 45

06-mar. 231 49

06-mar. 249 40

06-mar. 336 42

06-mar. 316 151

06-mar. 283 50

06-mar. 237 36

06-mar. 25 50

06-mar. 279 64

06-mar. 286 74

06-mar. 115 39

06-mar. 48 41

06-mar. 257 43

06-mar. 214 85

06-mar. 354 18

06-mar. 212 21

08-mar. 349 60

11-mar. 64 96

11-mar. 85 75
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11-mar. 114 42

11-mar. 153 64

11-mar. 309 65

11-mar. 324 75

11-mar. 374 81

11-mar. 19 60

11-mar. 269 86

11-mar. 247 35

12-mar. 16 42

12-mar. 94 85

12-mar. 129 68

12-mar. 131 48

12-mar. 216 65

12-mar. 223 83

12-mar. 261 59

12-mar. 323 35

12-mar. 368 47

13-mar. 47 65

13-mar. 66 55

13-mar. 154 70

13-mar. 160 77

13-mar. 246 54

13-mar. 256 55

13-mar. 341 62

13-mar. 386 63

13-mar. 198 47

13-mar. 220 65

15.589       
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##ANEXO-1841602##

FECHA VARIOS TOTAL

05/02/2022 ASOCIACIÓN ANJEC 18

12/02/2022 ACOFEM 13 17

23/02/2022 ASOCIACION NUEVA OPCION 11

25/02/2022 ASOCIACION GITANA VALENCIA 11

28/02/2022 PREMIO RAGA 30

03/03/2022 ASPAYM 40

04/03/2022 CEIP SANTA TERESA 197

04/03/2022 VISIT VALENCIA 13

04/03/2022 CENTRO OCUPACIONAL QUART POBLET 20

06/03/2022 ASOCIACION ASPAS PERSONAS SORDAS 38

08/03/2022 CASAL DE LA PAU 28

08/03/2022 COLEGIO FRANCES 37

08/03/2022 CRUZ ROJA 25

11/03/2022 COLEGIO INCLUSIVO 79

11/03/2022 COLEGIO GODELLA INCLUSIVO 120

11/03/2022 COLEGIO INCLUSIVO 43

11/03/2022 COLEGIO INCLUSIVO 40

11/03/2022 COLEGIO INCLUSIVO 205

11/03/2022 TALLER OCUPACION CATARROJA 13

11/03/2022 UPV 6

12/03/2022 CENTRO INFANTIL NOU GRUP 28

TOTAL …………………………………….. 1.019     
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14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre itinerari històric encarregat al cronista de la ciutat Vicent Baydal i
l'investigador Rafael Solaz".

PREGUNTA 

1.- La delegada de Patrimonio Histórico nos contestó que los adjudicatarios entregaron el
trabajo en un tiempo breve. Solicitamos se nos entregue dicha documentación adjuntándola en
esta respuesta.

2.- La delegada de Patrimonio Histórico nos ha comunicado que se les pidió a ambos
ampliar la documentación, en lo que supone una ampliación en el tiempo de lo estipulado en el
contrato menor de diciembre de 2021 con el número de expediente E-02001-2021-001176-00.
Solicitamos nos adjunten documento de ampliación de plazo y fecha de formalización del mismo
así como sí la mayor duración de los trabajos supone un mayor coste para las arcas municipales y
quien el responsable de la delegación que pidió ampliar la documentación.

3. La adjudicación del encargo supera con creces el tiempo estipulado , es decir de una
semana se ha pasado a más de tres meses. Solicitamos adjunten la documentación definitiva de
dicho trabajo o si no estuviese hecho justifiquen los motivos.

4.- El cargo de Cronista Oficial de la Ciudad es un cargo honorifico y altruista ¿Cuál es el
motivo de haber encargado al cronista el trabajo remunerado incumpliendo el hecho de ser un
cargo altruista, tal como refleja en el nombramiento tanto de Baydal como del otro cronista
Francisco Puche?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. La delegada de Patrimonio Histórico nos contestó que los adjudicatarios entregaron el
trabajo en un tiempo breve. Solicitamos se nos entregue dicha documentación adjuntándola en
esta respuesta.

2a. La delegada de Patrimonio Histórico nos ha comunicado que se les pidió a ambos
ampliar la documentación, en lo que supone una ampliación en el tiempo de lo estipulado en el
contrato menor de diciembre de 2021 con el número de expediente E-02001-2021-001176-00.
Solicitamos nos adjunten documento de ampliación de plazo y fecha de formalización del mismo
así como sí la mayor duración de los trabajos supone un mayor coste para las arcas municipales y
quien el responsable de la delegación que pidió ampliar la documentación.

El document presentat inicialment, així com la selecció d’imatges, eren molt correctes i
s’ajustaven sobradament a allò demanat en l’escomesa. Tanmateix, tots dos investigadors, de
comú acord amb la Secció de Museus i Monuments, consideràrem que calia una integració
absoluta entre texts i imatges, que calien algunes imatges noves (moltes de les quals les han
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proveït els mateixos autors), alguns plànols i un guió de continguts perfectament definit per a
facilitar el treball posterior.

Els autors no han cobrat res per estes millores.

3a. La adjudicación del encargo supera con creces el tiempo estipulado , es decir de una
semana se ha pasado a más de tres meses. Solicitamos adjunten la documentación definitiva de
dicho trabajo o si no estuviese hecho justifiquen los motivos.

Resposta 1 i 3

L'informe sol·licitat forma part d'un expedient que es pot consultar demanant l'accés
mitjançant el visor d'expedients de la plataforma PIAE.

4a. El cargo de Cronista Oficial de la Ciudad es un cargo honorifico y altruista ¿Cuál es el
motivo de haber encargado al cronista el trabajo remunerado incumpliendo el hecho de ser un
cargo altruista, tal como refleja en el nombramiento tanto de Baydal como del otro cronista
Francisco Puche?

Vicent Baydal, a més de cronista de la ciutat, comesa que té unes competències
perfectament definides, és professor universitari i un historiador de renom. A més és un gran
divulgador de la història de València. Són estes les facetes que es buscaven en sol·licitar la seua
participació en este projecte, i que ha acomplit amb escreix.

Res té a veure el que se li ha encomanat en este treball, amb les seues funcions i
obligacions com a cronista".

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre estudi de la 'Ciutat de l'Artista Faller. Bases Estratègiques per a recuperar i
transformar-la'".

PREGUNTA

1.- ¿La delegación de Cultura Festiva ha decidido poner en marcha el estudio de la
“Ciudad del Artista Fallero. Bases Estratégicas para recuperar y transformarla”?. En caso de
haberse hecho indiquen y/o den cuenta las decisiones adoptadas así como sí se han revisado las
anualidades de los objetivos.

2.- ¿La delegación de Cultura Festiva tiene previsto desarrollar el citado estudio ó por el
contrario lo tiene como un documento a tener en cuenta en lo que supone pasar el tiempo y
agravándose el problema de la Ciudad del Artista Fallero?.

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva
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"1a. i 2a. La Delegació de Cultura Festiva te previst apostar per la recuperació i
transformació de la Ciutat de l’Artista Faller tenint en compte l’estudi encarregat encara que no
amb el cronograma proposat pel propi estudi.

La revisió de les anualitats encara no s’ha dut a terme. S’informarà quan estiga feta".

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre els pianos de l'Arxiu Intermedi".

PREGUNTA 

La concejala de Cs que suscribe formuló en la pasada comisión una pregunta relacionada
con los dos pianos almacenados en el Archivo Intermedio, existente en las naves del Polígono de
Vara de Quart pero no se nos fue respondida sino que se nos contestó a que el objeto musical
estaba donde debía estar y estaba ahí desde el año 2015.

El Archivo Intermedio alberga en sus dependencias dos pianos, y no uno como nos
contestaron.

Por todo ello, formulamos las siguientes preguntas.

1.-¿Nos puede indicar la procedencia de cada uno de los dos pianos?

2.- ¿Desde cuándo los tiene el ayuntamiento y desde cuándo se encuentran en el Archivo
Intermedio cada uno de los muebles musicales?

3.- ¿El ayuntamiento tiene previsto encargar a algún especialista un estudio para conocer el
estado de los dos pianos para saber si pueden estar operativos para su uso en el conservatorio
“José Iturbi, o en un centro educativo de titularidad municipal?

4.- ¿La delegada de Acción Cultura y responsable del conservatorio tiene conocimiento de
la existencia de esos dos pianos en el Archivo Intermedio, uno de ellos desde 2015 en ese espacio
municipal?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. ¿Nos puede indicar la procedencia de cada uno de los dos pianos?

•             Piano donat a l'Ajuntament: piano de cua, de la marca francesa “Pleyel”. Donat
per Donya Rosajulia Hernández Muntiel, es va oferir en donació en 2005 i en 2006 es va fer
efectiva.

•             Piano de cua, procedent de l'antic restaurant de Vivers.
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2a. ¿Desde cuándo los tiene el ayuntamiento y desde cuándo se encuentran en el Archivo
Intermedio cada uno de los muebles musicales?

Com ja es va aclarir en resposta a les preguntes formulades la setmana passada, aquests
mobles musicals no estan en l'arxiu intermedi, sinó en les naus de Vara de Quart adscrites a
Patrimoni Històric i Artístic, en espais compartits per la Secció d'Arxius i la Secció de Museus i
Monuments. Dit això, s'informa:

•             El piano Pleyel, des de 2006. 

•                         El piano de l'antic restaurant de Vivers: no hi ha constància de quan es va
emportar.

3a. ¿El ayuntamiento tiene previsto encargar a algún especialista un estudio para conocer el
estado de los dos pianos para saber si pueden estar operativos para su uso en el conservatorio
“José Iturbi, o en un centro educativo de titularidad municipal?

De moment no.

4a. ¿La delegada de Acción Cultura y responsable del conservatorio tiene conocimiento de
la existencia de esos dos pianos en el Archivo Intermedio, uno de ellos desde 2015 en ese espacio
municipal?

Es desconeix".

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a., 2a., 3a. No son de la competencia de la Concejalía de Educación.

4a. Desde la Concejalía de Educación, a la cual está adscrito el Conservatorio José Iturbi,
no se tiene constancia de la existencia de estos dos pianos. No obstante, si es viable el traslado al
Conservatorio Municipal, se podría enviar a un especialisata para evaluar las condiciones del
instrumento y poder utilizarlo en el centro".

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre estudi relacionat amb plaques de
carrer de la ciutat amb valor patrimonial".

PREGUNTA 

1.- ¿Cuántas placas de calle de la ciudad con valor patrimonial hay en la ciudad y cuáles de
ellas son susceptibles de ser protegidas como consecuencia del estudio preliminar mediante
contrato menor adjudicado el 23 de noviembre de 2021?
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2.- ¿La delegación tiene previsto encargar algún estudio sobre la situación y sí precisan de
intervención?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. ¿Cuántas placas de calle de la ciudad con valor patrimonial hay en la ciudad y cuáles
de ellas son susceptibles de ser protegidas como consecuencia del estudio preliminar mediante
contrato menor adjudicado el 23 de noviembre de 2021?

 El treball elaborat no pot aspirar a identificar ni localitzar totes les plaques que es podrien
considerar de valor històric i patrimonial, sinó que a l'efecte d'assegurar la seua protecció i
conservació, les analitza i classifica, distingint les nou tipologies en les quals és podem enquadrar
la majoria de plaques, làpides i taulells retoladors col·locats en els carrers de València des de
finals del segle XVIII fins als anys 70 del segle XX.

2a. ¿La delegación tiene previsto encargar algún estudio sobre la situación de los rótulos y
si precisan de intervención?

Es considera que la informació és suficient per a remetre-la a l'àrea d'urbanisme i sol·licitar
la protecció d'aquestes plaques, sense perjudici que de la tramitació del procés de protecció
resulte la necessitat d'ampliar informació".

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre estudi relacionat amb els rètols
tradicionals de la ciutat amb valor patrimonial".

PREGUNTA 

1.- ¿Cuántos rótulos tradicionales de la ciudad con valor patrimonial hay en la ciudad y
cuáles de ellas son susceptibles de ser protegidos como consecuencia del estudio preliminar
mediante contrato menor adjudicado el 23 de noviembre de 2021?

2.- ¿La delegación tiene previsto encargar algún estudio sobre la situación de los rótulos y
sí precisan de intervención?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. ¿Cuántos rótulos tradicionales de la ciudad con valor patrimonial hay en la ciudad y
cuáles de ellas son susceptibles de ser protegidos como consecuencia del estudio preliminar
mediante contrato menor adjudicado el 23 de noviembre de 2021?
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Del treball presentat arran d'aquesta contractació es pot observar que d'entre les quatre
grans categories de rètols en què s'agrupen, sent aquestes les de, ceràmica, vidre, relleu i pintats,
en l'actualitat sobreviuen un total de 107 rètols comercials i publicitaris.

Gran part d'aquests rètols, els que estan en l'àmbit de Ciutat Vella ja estan protegits perquè
formen part d'establiments emblemàtics. En el Pla de Protecció de Ciutat Vella aprovat el 13 de
febrer de 2020 s'ha elaborat una fitxa per a 49 establiments emblemàtics del centre històric, que
recull cadascun dels comerços que ha de ser considerat com a tal i detalla cadascun dels elements
dels mateixos que s'ha de conservar. Es protegeixen rètols expressament, com el de Confeccions
la Puríssima (carrer Bolsería 7) o la botiga de màquines de cosir Singer (plaça del Mercat 22).

Aquest inventari es realitza precisament, amb la intenció de protegir els que encara no
estan inclosos en els catàlegs actuals perquè els 107 rètols estiguen protegits.

2a. ¿La delegación tiene previsto encargar algún estudio sobre la situación de los rótulos y
si precisan de intervención?

Es considera que la informació és suficient per a remetre-la a l'àrea d'urbanisme i sol·licitar
la protecció d'aquests rètols , sense perjudici que de la tramitació del procés de protecció resulte
la necessitat d'ampliar informació".

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre proves de colorants per a
confeccionar un nou facsímil de la Senyera".

PREGUNTA 

La delegación de Patrimonio Histórico adjudicó el pasado 14 de diciembre, mediante un
contrato menor, a María Julia Martínez Garcia, los trabajos de realización de pruebas de
colorantes sobre muestras de seda previos y necesarios para la confección de un nuevo facsímil
de la Senyera.

Por todo ello, formulamos la siguiente pregunta:

1.- ¿Cuáles han sido los resultados de dichos trabajos y sus conclusiones?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. El treball encarregat a María Julia Martínez García, investigadora especialista en
colorants antics, consistia en la realització de proves tintòries sobre mostres de seda per tal de
determinar els colors finals que s’haurien d’emprar en la manufactura d’un nou facsímil de la
Senyera, en cas d’afrontar la seua realització.
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Les proves es van realitzar amb els colorants naturals que van resultar de les anàlisis fetes a
la Senyera original, sense emprar materials tintoris ni mordents industrials, per acostar-se a la
forma tradicional d’elaboració. Pel que fa a les proporcions del tint i els mordents, la
investigadora es va basar en els tractats de tintoreria més antics disponibles, els quals establixen
també el tractament previ del tèxtil (en fil o teixit), la cura dels recipients, la temperatura dels
banys o el procediment d’aplicació, que és diferent per a cada color.

El resultat és, a banda d’un detallat informe, una carta de colors, amb mostres de la mostra
natural i envellida artificialment als laboratoris de l’IVCR+i, que estan col·laborant en el
projecte".

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre implementació del ticketing en
museus i monuments".

PREGUNTA 

La delegación de Patrimonio Histórico adjudicó el 23 de noviembre de 2021 el contrato
menor de implantación del sistema de ticketing en los museos y monumentos con una duración
de ejecución de una semana.

Por todo ello, formulamos la siguiente pregunta:

1.- ¿En qué situación se encuentra la ejecución de dicho contrato menor?

2.- ¿Para cuándo se tiene previsto poner en marcha el ticketing en los museos y
monumentos de titularidad municipal?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. Els treballs d’implantació del ticketing en els museus i monuments han resultat ser
molt més complicats del que inicialment es pensava, i val la pena fer un ràpid repàs de les causes
per les quals s’han dilatat tant en el temps.

En primer lloc, perquè impliquem fins a huit agents diferents: el Servici de Patrimoni
Històric, el Servici de Tresoreria, els Servicis Centrals Tècnics, el SERTIC, RedSYS, l’empresa
de manteniment informàtic, l’entitat bancària i l’empresa proveïdora de l’aplicació. Coordinar 
les necessitats de tots no ha sigut una tasca fàcil.

Per altra banda, ha calgut proveir d’ordinadors i d’equipament específic (impressores de
tickets, lectors de codis de barres, etc) a tots els centres. Estem parlant, inicialment de 21 centres,
alguns dels quals han requerits duplicar o triplicar els equips.
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A més, ha segut necessari portar la senyal de dades a tots els centres. Una tasca senzilla en
aquells proveïts de fibra òptica, però un veritable repte en la resta. I tot un problema en el cas de
les Torres de Serrans i de Quart, on no es poden manipular els punts d’entrada dels servicis
telemàtics o elèctrics perquè són edificis protegits.

La implementació ha tingut dues fases: en la primera es va dur a terme la implementació de
l’aplicació de venda presencial de tickets. En la segona, que tot just està acabant, s’ha de
completar la implementació de venda online. La primera fase estava conclosa aproximadament fa
un any. Això ha permés formar al personal subaltern en el funcionament de l’aplicació, tot
demostrant els seus avantatges, com per exemple l’elaboració automàtica de les estadístiques.  

En la segona fase s’han integrat els museus i monuments de Patrimoni i Recursos Culturals
amb els Museus de Cultura Festiva, la qual cosa ha exigit posar en comú dos formes de treballar,
consensuar una mateixa pàgina web per a la venda. A tal objecte, s’ha fet un intens treball de
comparació de característiques de les webs de ticketing d’altres museus, per buscar solucions als
dubtes que anaven sorgint. Treballant de comú acord els tècnics de totes dues regidories, s’han
introduït els canvis que pertocaven en la normativa de preus públics, s’ha fet la tramitació
oportuna davant el Servici de Protecció de Dades i s’han fet les traduccions als tres idiomes
(valencià, castellà i anglés) de funcionament.

En este moment es disposa ja d’una versió beta molt avançada, en la que s’estan corregint
les darreres errades de detall o de funcionament (informació en els tickets de impresos,
possibilitat d’imprimir tickets col·lectius per fer més sostenible el sistema, etc).

Per a posar-ho en producció cal:

a)      ajustar detalls de funcionament ordinari amb el Servei de Tresoreria, perquè el volum
de treball que es produirà d’immediat és molt considerable,

b)      tornar a contractar el servici de recollida d’efectiu dels centres

c)       contractar el manteniment del sistema i

d)      acabar de formar al personal en aquelles partes introduïdes amb la venda online.

A més, per al evitar el col·lapse del sistema per pura saturació, cal disposar d’una persona
específicament dedicada a la gestió dels ingressos i de les incidències que a diari es van a produir
en el 24 centres en els quals estarà funcionant el sistema. La seua qualificació podria ser
d’Administratiu o Auxiliar administratiu.

2a. Com que no depén únicament de la nostra regidoria, ho podrem concretar quan es
resolguen els punts abordats en els darrers paràgrafs de la resposta anterior".
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21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre sí l'Ajuntament té previst o no
complir amb el Reglament de l'Arxiu Municipal".

PREGUNTA 

1.- ¿La delegación de Patrimonio Histórico va a cumplir o no con lo aprobado en el pleno
de 2015 en relación con el Reglamento del Archivo Municipal de Valencia , que ya lleva un
retraso de siete años?

2. ¿Cuál es el motivo de no haber creado la plaza de Archivero Mayor cuya contestación
eludió en una respuesta de la anterior comisión y recogido en dicho reglamento?

3.- ¿La delegada de Patrimonio Histórico cuántas órdenes verbales o por escrito ha
formulado desde 2015 para destruir documentación y en base a qué criterios se ha basado para
hacerlo como consecuencia de no estar constituida la comisión recogida en el citado reglamento?

4.- En el caso de haberse destruido documentación ¿Quién o quienes lo han decidido en
estos siete años? . En el caso de haber documentos relacionando lo destruido rogamos nos
indiquen donde están y nos entreguen copia de dicha documentación para conocer que se han
destruido.

5.- ¿La delegada de Patrimonio Histórico ha celebrado alguna reunión con Secretaría
General para debatir o saber cuándo se constituye dicha comisión?

6.- ¿Tiene previsto la delegación instalar sistemas de control de humedad y temperatura en
el Archivo Intermedio y en las dependencias de depósito del SIAM?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. Aquest Reglament diu que es crearà una Comissió de Valoració amb uns membres i
unes funcions determinades, però no diu terminis. Per tant, aquesta delegació no ha incomplit cap
mandat, sinó que atesa la precària situació en la qual es trobaven els magatzems de Vara de Quart
en el 2016, va prioritzar els treballs d'ordenar, inventariar i catalogar els expedients que han anat
arribant de tots els Serveis de l'Ajuntament i que encara continuen arribant.

2a. No s'ha d'oblidar que si l'Arxiu no té Arxiver Major, sí que disposa de 3 tècnics molt
professionals que s'han fet responsables d'atendre totes les necessitats de l'Arxiu Històric,
Intermedi i Modern.

En altres paraules, en un Servei d'aquesta grandària, és necessari treballar amb unes certes
prioritats.
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3a. Ninguna.

4a. L'Arxiu no ha destruït res.

5a. Com hem explicat, tenim altres prioritats.

6a. Com els vàrem contestar en una comissió anterior, estem treballant al fil de redistribuir
l'espai i adquirir el Palau dels Marquesos de Montortal amb esta mateixa finalitat.

El nostre fil de treball es este sentit, és molt més ambiciós". 

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre trasllat de les Roques del Corpus per a exposar-les en l'Estació del Nord".

PREGUNTA 

La delegación de Cultura Festiva ha iniciado las obras en la Casa de las Rocas del Corpus
con lo cual ha trasladado los elementos procesionales llamados “Rocas Triunfales” a una zona de
la Estación del Norte para su exposición.

La salida de las “Rocas” cada año a la calle no precisa autorización anual pero sí se trata de
casos excepcionales, como es este caso por las obras en el espacio museístico donde se
encuentran

Por lo tanto, la concejala que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1.- ¿La delegación de Cultura Festiva cuando ha solicitado autorización a la Dirección
General de Cultura y Patrimonio de la Generalitat para el traslado de las “Rocas” y cuando ha
recibido el documento autorizando el desplazamiento?. Adjunten ambos documentos.

2.- ¿En el caso de inclemencias meteorológicas qué medidas se han previsto de protección?

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a. La sol·licitud a la Conselleria d'Educació, Cultura i Esport, i concretament a la 
Direcció General de Cultura i Patrimoni d'autorització del trasllat d'algunes Roques del Corpus
Christi és de data 25 de març de 2022.

No obstant això, cal indicar que durant els mesos precedents es van tindre reunions amb els
tècnics de la indicada Direcció General per a avaluar que Roques anaven a ser trasllades a
l'Estació del Nord i els seus condicionants.

ANNEX I, sol·licitud d'informe, justificant de presentació, informe tècnic de la Direcció
General i resolució d'autorització".
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##ANEXO-1841530##

  
SERVICI DE CULTURA FESTIVA 

 
 

 
Asunto: Solicitud de traslado de varias Rocas y algunos elementos 

procesionales a la Estación del Norte de València, para la Exposición 

Temporal: LA FESTA GROSSA. Les Roques en l’Estació del Nord de 

València 
 

ANTECEDENTES 
 

El museo del Corpus-Casa de las Rocas de València, acoge las once Rocas 

históricas, el bestiario, los gigantes, los nanos y todos los elementos simbólicos 

que participan en la tradicional procesión valenciana, que se celebra en la 

ciudad desde 1355. 

La Casa de las Rocas, construida en 1432 para albergar los carros triunfales de 

esta celebración, presenta actualmente un notable deterioro en su cubierta y 

elementos estructurales, motivo por el que este espacio se encuentra cerrado 

al público desde finales de 2018 y requiere de una urgente y necesaria 

intervención rehabilitadora que dé seguridad a los elementos patrimoniales y 

permita su exhibición pública durante todo el año. 

Para abordar esta obra se hace necesaria la salida de parte de los fondos 

albergados. Por ello desde el Ayuntamiento de València, en colaboración con 

ADIF y la Estación del Norte de València se ha llegado al acuerdo de celebrar 

una Exposición Temporal, que bajo el título: La Festa Grossa. Les Roques en 

l’Estació del Nord de València, ponga en valor este patrimonio, contribuyendo a 

su difusión entre las personas usuarias del transporte público ferroviario, al 

tiempo que se facilita la intervención en la parte antigua del museo. 

SOLICITUD 
 

Por todo ello se solicita autorización de la Dirección General de 

Patrimonio de la Consellería de Educación, Cultura y Deportes para el 

traslado de los siguientes elementos desde el Museo del Corpus-Casa de 

las Rocas de València hasta la Estación del Norte, donde permanecerán 

desde el 5 de abril hasta de 25 de agosto de 2022: 

 

Roca de la Fe (MR/01/0001/00) 

Roca de la Santíssima Trinitat (MR/01/0006/00) 

Roca del Sant Calze (MR/01/0011/00) 

Roca de la Mare de Déu dels Desemparats (MR/01/0010/00) 

Sant Cristòfol (MR/01/0012/00) 

Barca de Sant Nicolau (MR/01/0013/00) 

Àguila Gran (MR/01/0014/00)  

Àguila Menuda 1 (MR/01/0015/00) 
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Àguila Menuda 2 (MR/01/0016/00) 

Cavallet Blau 1 (MR/01/0045/00) 

Cavallet Verd 1 (MR/01/0047/00) 

Gegant Africà (MR/01/0024/00)  

Gegant Africana (MR/01/0023/00) 

Gegant Europeu (MR/01/0028/00) 

Gegant Europea (MR/01/0027/00) 

Cabut Espanyola (MR/01/0057/00) 

Cabut Espanyol (MR/01/0058/00)  

Cuca Fera de Santa Margarida (MR/01/0031/00) 

Drac de Sant Jordi (MR/01/0030/00) 

Tarasca de Santa Marta (MR/01/0032/00)  

 

El traslado de estos elementos se realizará con todas las garantías de seguridad 

y protección para preservar los fondos, con participación de un dispositivo 

policial durante todo el recorrido y por el tiempo que dure dicho traslado, 

realizado por la empresa Contraforte, construcción y restauración. 

Durante el tiempo que dure la exposición temporal, el ayuntamiento ha 

ampliado el seguro de cobertura de dichos fondos, para que se garantice la 

cobertura de cualquier daño que puedan recibir mientras están fuera de su 

ubicación habitual, además de la contratación de seguridad 24 horas para 

dichos fondos, con una ampliación del servicio que la empresa Securitas Direct 

realiza en la Estación del Norte de València. 
 

València a 24 de marzo de 2022 

 
 

Servici de Cultura Festiva 

LA JEFA DEL SERVICIO 

 
Amparo Fenoll Ferriols 
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##ANEXO-1841532##

REGISTRO TELEMÁTICO DE LA GENERALITAT

N.I.F.: 22685418N

Presentador: VICENTA DESAMPARADOS EXPOSITO FAUBEL (Nif: 22685418N)

Número Registre
Número Registro:

GVRTE/2022/918690

Data / Fecha: 25/03/2022 13.51.41

Organisme
Organismo:

Assumpte / Asunto:

JUSTIFICANT DE REGISTRE D'ENTRADA
JUSTIFICANTE DE REGISTRO DE ENTRADA

20278 - SOL·LICITUD D'AUTORITZACIÓ DE TRASLLAT DE BÉNS MOBLES EN MUSEUS
I COL·LECCIONS MUSEOGRÀFIQUES PERMANENTS

GVRTE - GV05TE20SO.Registral:

Solicitante / Sol·licitant: AJUNTAMENT DE VALÈNCIA (Nif: P4625200C)

Empremta electrònica / Huella electrónica Descripció / Descripción

(PDF)-Formulari dades generales8D15ED12BDF5905DCEE1F0E41099362003C837DEEFE9B8AE6DF46755CFFC9CDD

(PDF)-DOC 1 JUSTIFICANT PRESENTACIÓ TELEMÀTICA035E27B96F68A84AE5ECE378A0273E644F21DF2AF3523AA65670DDD32DBCD216

(PDF)-DOC 3 AUTORITZACIÓ D'ADIF015D4F0DD1C6DEEC3F5BF955B8FD3267FB189816523DA92187CAE6162CC43493

(PDF)-DOC 4 AMPLIACIÓ PÒLIÇA ASSEGURANÇA3FFF1E4FE610F92AC511D7280EE71A7A18B8A6540B19921F0ED0600A1C42FC5D

(PDF)-DOC 6 INFORME VIABILITAT DESMUNTATGE ROQUESDEBC8DA77E7D6D3E6FF5469375270AF6D7267F986FA95FCA46C0A2367ACC54EA

(PDF)-DOC 7 VALORACIÓ ECONÒMICA PECES5A4D7C43E280B7693AF38C095A2E1383D5569FDF4AF97D3EDABBF34425E4BEED

(PDF)-DOC 2 INFORME TRASLLAT ROQUES36A152CF559B45001A00125E2450B288B7DA29D1B9E2C51D9CA2030C66E1A06E

(PDF)-DOC 5 SOL LICITUD DGPC32E5E136F9AA4F4D4FB08784350DD3998BA2B97F9E8C64CD6AFE0F48A8F6F1D

DOCUMENTACIÓ / DOCUMENTACIÓN
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Empremta electrònica / Huella electrónica Descripció / Descripción

(PDF)-DOC 8 EXPOSICIÓ ESTACIÓ DEL NORDE3410E60760A88E0A010F6A9236FE37EDDC322645B7F787D7D20D5CC365B6A0E

(PDF)-DOC 10 INFORME TRASLLAT I CONDICIONS7972ECCCA2DA76F54F627FE738952C294154B2EA2FEB8C4F943689D752FD3FCF

(PDF)-DOC 11 CV PERSONAL TÉCNICD8C6C0C3C7F79ADBDD9B580DB013531FBE13793DDD246458F45289DC6D23C4CC
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DADES GENERALS 
DATOS GENERALES

A PROCEDIMENT   
PROCEDIMIENTO

B DADES DE LA PERSONA O ENTITAT INTERESSADA 
DATOS DE LA PERSONA O ENTIDAD INTERESADA

PRIMER COGNOM O RAÓ SOCIAL 
PRIMER APELLIDO O RAZÓN SOCIAL

SEGON COGNOM / SEGUNDO APELLIDO NOM / NOMBRE DNI / NIF / NIE

DOMICILI(CARRER/PLAÇA,NÚMERO I PORTA) / DOMICILIO(CALLE/PLAZA,NÚMERO Y PUERTA) CP / CP

PROVÍNCIA / PROVINCIA LOCALITAT / LOCALIDAD TELÈFON / TELÉFONO E-MAIL / E-MAIL

DADES DE LA PERSONA REPRESENTANT 
DATOS DE LA PERSONA REPRESENTANTEC

COGNOMS O RAÓ SOCIAL / APELLIDOS O RAZÓN SOCIAL NOM / NOMBRE DNI / DNI TELÈFON / TELÉFONO

D
NOTIFICACIONS (si és persona física, pot modificar l'adreça postal de notificació quan siga diferent de la indicada en l'apartat B) 
NOTIFICACIONES (si es persona física, puede modificar la dirección postal de notificación cuando sea distinta de la indicada en el 
apartado B)

DOMICILI(CARRER/PLAÇA,NÚMERO I PORTA) / DOMICILIO(CALLE/PLAZA,NÚMERO Y PUERTA) CP / CP

PROVÍNCIA / PROVINCIA LOCALITAT / LOCALIDAD

CORREU ELECTRÒNIC / CORREO ELECTRÓNICO

Si el sol·licitant és persona física, accepta la notificació per mitjans electrònics, cas 
que no siga obligatòria d'acord amb la normativa vigent? 
Si el solicitante es persona física, ¿acepta la notificación por medios electrónicos, 
caso que no sea obligatoria de acuerdo con la normativa vigente?

IDIOMA DE NOTIFICACIÓ  
IDIOMA DE NOTIFICACIÓNE

Tria una opció / Escoge una opción Valencià

Sol·licitud d'autorització de trasllat de béns mobles en museus i col·leccions museogràfiques permanents

Valencia/València

46003c/ Roteros 8 bajo

museufaller@valencia.esValència

València

VICENTA DESAMPARADOS

46003

Valencia/València

622157778

P4625200CAJUNTAMENT DE VALÈNCIA

CARRER LES ROQUES, 1

EXPOSITO FAUBEL

museucorpus@valencia.es

962084645

22685418N
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DADES GENERALS 
DATOS GENERALES

DECLARACIÓ RESPONSABLE 
DECLARACIÓN RESPONSABLEF

La persona que signatura declara, sota la seua responsabilitat, que les dades ressenyades en la present sol·licitud i 
en la documentació que s'adjunta són exactes i conformes amb el que s'estableix en la legislació, i que es troba en 
possessió de la documentació que així ho acredita, quedant a la disposició de la Generalitat per a la seua 
presentació, comprovació, control i inspecció posterior que s'estimen oportuns. 
La persona que firma declara, bajo su responsabilidad, que los datos reseñados en la presente solicitud y en la 
documentación que se adjunta son exactos y conformes con lo establecido en la legislación, y que se encuentra en 
posesión de la documentación que así lo acredita, quedando a disposición de la Generalitat para su presentación, 
comprobación, control e inspección posterior que se estimen oportunos.

PROTECCIÓ DE DADES 
PROTECCIÓN DE DATOSG

PROTECCIÓ DE DADES: de conformitat amb el Reglament General de Protecció de Dades, les dades de caràcter personal que ens proporcione 
seran tractades per la Generalitat per a procedir a la tramitació de la seua sol·licitud a l'empara de la normativa d'aplicació.  
PROTECCIÓN DE DATOS: de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos, los datos de carácter personal que nos proporcione 
serán tratados por la Generalitat para proceder a la tramitación de su solicitud al amparo de la normativa de aplicación. 
Podrà exercir els drets d'accés, rectificació, cancel·lació, oposició, supressió, portabilitat i limitació del tractament davant la conselleria que gestione la 
seua ajuda, així com reclamar, si escau, davant l'autoritat de control en matèria de protecció de dades, especialment quan no haja obtingut satisfacció 
en l'exercici dels seus drets. Visite el següent enllaç per a més informació:  
http://www.gva.es/downloads/publicados/PR/TEXTO_INFORMACION_ADICIONAL_V.pdf 
Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, supresión, portabilidad y limitación del tratamiento ante la conselleria que 
gestione su ayuda, así como reclamar, en su caso, ante la autoridad de control en materia de protección de datos, especialmente cuando no haya 
obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos. Visite el siguiente enlace para más información:  
http://www.gva.es/downloads/publicados/PR/TEXTO_INFORMACION_ADICIONAL.pdf 

H ORGANISME 
ORGANISMO

Conselleria d'Educació, Cultura i Esport
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##ANEXO-1841534##

 

 
 

DIRECCIÓ TERRITORIAL D'EDUCACIÓ, 
CULTURA I ESPORT 

 
 

C/ Gregorio Gea, 14 
46009 VALÈNCIA 

                  

 

Expediente: 0306C22 

Municipio: Valencia 

Museo solicitante: Museo del Corpus- Casa de las Rocas 

Centro de destino: Estación del Norte (ADIF); C/ Xàtiva, 24 

Asunto: Solicitud de autorización de traslado las Rocas con motivo de su exposición temporal en la estación del Norte 

Interesados/das: Ayuntamiento de Valencia – Cultura Festiva 

                             Museo del Corpus- Casa de las Rocas 

                             Servicio de bienes muebles y museos- Dirección General de Cultura y Patrimonio 

 

 

La Unidad de Inspección del Patrimonio Histórico Artístico de la Dirección Territorial de Educación, Investigación, 

Cultura y Deporte de València, en relación con el asunto más arriba referenciado emite el siguiente 

 

INFORME TÉCNICO 

ANTECEDENTES 

25/03/2022 INTERESADO R/EN PAPEL SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE TRASLADO DE BIENES  

           MUEBLES Y DOCUMENTACIÓN ANEXA (RED 1046/E) 

30/03/2022 DG REMITE POR CORREO ELECTRÓNICO DOCUMENTACION 

 

 

MARCO NORMATIVA 

 

 Ley 4/1998, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, arte. 70: “Corresponde a la consellería 

competente en materia de cultura la inspección y tutela de los museos y colecciones museográficas que se integran en el 

Sistema Valenciano de Museos.” 

 

 Ley 4/1998, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, arte. 73.2: “La salida de piezas que forman 

parte de los fondos de los museos y colecciones museográficas integrados al Sistema Valenciano de Museos requerirá 

autorización previa y expresa de la conselleria competente en materia de cultura, que tendrá que indicar la duración, 

finalidad y condiciones de seguridad en que se producirá el movimiento.”  

 

 Resolución de 12 de abril de 2017, de la DG de Cultura y Patrimonio, sobre delegación de competencias en 

los directores territoriales: la autorización y gestión de los depósitos y salidas de fondos de los museos y colecciones 

museográficas permanentes, a excepción de los museos y colecciones museográficas permanentes declarados bien de 

interés cultural, será ejercida por las direcciones territoriales en delegación de la D.G. de Cultura y Patrimonio. 

 

 

CONSIDERACIONES 

 

 La actuación solicitada afecta a bienes muebles que pertenecen al Museo del Corpus- Casa de las Rocas, 

reconocido por la Generalitat y que forma parte del Sistema Valenciano de Museos por lo que se aplica el régimen de 

tutela recogido en el artículo 73 de la ley 4/1998 del Patrimonio Cultural Valenciano.  

 

 Se pide autorización para trasladar 4 de las Rocas y un total de 16 elementos simbólicos contenidos en el 

edificio del s XV que, con motivo de su rehabilitación, necesita ser desalojado para acometer los trabajos. Como 

respuesta a dar cobertura a dicha necesidad y ante la imposibilidad de almacenar las piezas en otro lugar debido a su 

envergadura y a la dificultad en su traslado se propone la organización en colaboración con ADIF de una exposición 

temporal en la que las piezas solicitadas se expondrán en el hall de la estación del Norte de Valencia y en la sala de 

exposiciones de la estación. Bajo el título “La Festa Grossa. Les Roques en la Estació del Nord de València” 

programada del 5 de abril al 25 de agosto de 2022. El traslado de los bienes está programado para los días 4 y 5 de abril 

en horario de madrugada. 

 

 Dada la complejidad de la actuación propuesta, ya que en un primer contacto no se contaba con una solución 

concreta para su reubicación y las obras de rehabilitación del edificio se consideraban urgentes, se suceden diversas 

CSV:VMVZMEIH:U9Q89177:8X15YF6C URL de validació:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=VMVZMEIH:U9Q89177:8X15YF6C
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DIRECCIÓ TERRITORIAL D'EDUCACIÓ, 
CULTURA I ESPORT 

 
 

C/ Gregorio Gea, 14 
46009 VALÈNCIA 

                  

 
reuniones y comunicaciones informales de los técnicos de Conselleria con el personal del ayuntamiento de valencia 

responsable tanto del museo como de la intervención en el edificio, de las que se señalan los siguientes aspectos: 

 

• 25/01/2022- Se realiza una primera visita de inspección por la inspectora de la DT al museo y se visitan los 

diferentes lugares propuestos para su almacenaje (patio de Tabacalera, Tinglado nº5 y Mercado de Abastos). 

De esta jornada se concluye y así se comunica al Ayuntamiento de Valencia, la falta de idoneidad de las 

ubicaciones en cuanto a condiciones de conservación y seguridad. 

• 31/01/2022- Se reúnen la inspectora y jefe de cultura de la DT con los técnicos del ayuntamiento con la 

finalidad de encontrar una solución a la reubicación de las rocas. Se indica al ayuntamiento que se considerará 

como primera opción la reubicación en un espacio techado y cerrado al tránsito en caso de que estas se 

almacenen y que cumpla con las medidas necesarias de seguridad. Se concluye la necesidad de valorar el 

desmontaje de las alegorías para ampliar el abanico de posibilidades. Se informa por parte del Museo el interés 

de ADIF por ceder el espacio central de la estación del Norte para exponer los bienes. 

• 11/03/2022- Se realiza visita con los técnicos de la DT, DG y Servicio de promoción Cultural, en la que se 

indica la propuesta para la que se solicitará autorización (Exposición temporal en la estación del Norte) 

• 11/03/2022- La inspectora indica por correo electrónico la documentación necesaria para poder valorar la 

propuesta y la necesidad de presentarla junto a la solicitud de salida de bienes de museos por registro. Se 

indica por parte del Museo que se ha realizado la solicitud con documentación adjunta. 

• 16/03/2022- Se recibe entrada en la DG junto a documentación. Indica la jeja de museos de la DG por correo 

electrónico que la solicitud no adjunta la documentación suficiente como para ser valorada. 

• 23/03/2022- Se recibe documentación por correo electrónico. La inspectora comunica que la documentación es 

incoherente, falta aportar información y se considera inviable la exhibición de una de las rocas por su mal 

estado de conservación (València). También se indica que la documentación se debe presentar por registro. 

• 25/03/2022- Se vuelve a enviar documentación vía correo electrónico y se indica que se adjunta por registro a 

la solicitud efectuada. 

 

 

 Los bienes para los que se solicita autorización son los siguientes: 

 

 

 

Nº inventario Denominación Valor (en base a 

seguro) 

MR/01/0011/00 Roca del Sant Calze  125.000 € 

MR/01/0010/00 Roca de la Mare de Deu dels Desamparats 125.000 € 

MR/01/0001/00 Roca de la Fe  125.000 € 

MR/01/0006/00 Roca de la Santíssima Trinitat   125.000 € 

MR/01/0013/00 La barca de Sant Nicolau 30.000 € 

MR/01/0012/00 Sant Cristófol 2,30x230x5,15 30.000 € 

MR/01/0014/00 Águila Grande 15.000€ 

MR/01/0015/00 Águila Pequeña 1 7.500€ 

MR/01/0016/00 Águila Pequeña 2 7.500€ 

MR/01/0031/00 La Cuca Fera de Sta. Margarida  30.000 € 

MR/01/0032/00 La tarasca de Sta. Marta  30.000 € 

MR/01/0030/00 El drac de S. Jordi  30.000 € 

MR/01/0045/00 Cavallet Blau 1 10.000 € 

MR/01/0047/00 Cavallet Blau 2 10.000 € 

MR/01/0024/00 Gegant Africà  20.000 € 

MR/01/0023/00 Gegant Africana 20.000 € 

MR/01/0028/00 Gegant Europeu 20.000 € 

MR/01/0027/00 Gegant Europea  20.000 € 

MR/01/0057/00 Cabut Espanyola  10.000 € 

MR/01/0058/00 Cabut Espanyol 10.000 € 

 

 

 Para el desalojo del edificio que se debe intervenir se propone la reubicación de las piezas del museo para dar 

cabida en el edificio Museo del Corpus a las rocas que por su antigüedad o estado de conservación está desaconsejada 

su traslado y exhibición en la estación, conforme al siguiente esquema: 

 

 

CSV:VMVZMEIH:U9Q89177:8X15YF6C URL de validació:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=VMVZMEIH:U9Q89177:8X15YF6C
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ROCAS 

 

UBICACIÓN ACTUAL UBICACIÓN DURANTE LAS OBRAS 

SANT MIQUEL CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

LA DIABLERA CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

SANT CRISTÒFOL CASA DE LAS ROCAS ESTACIÓ DEL NORD 

LA PURÍSIMA CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

SANT VICENT CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

BARCA DE SANT NICOLAU CASA DE LAS ROCAS ESTACIÓ DEL NORD 

VALÈNCIA CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

LA FAMA CASA DE LAS ROCAS MUSEO DEL CORPUS 

SAN JUAN DE RIBERA  CASA DE LAS ROCAS CASA DE LAS ROCAS 

MARE DE DEU DEL DESAMPARATS CASA DE LAS ROCAS ESTACIÓ DEL NORD 

LA TRINIDAD MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

LA FE MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

SANTO CÁLIZ MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

LAS ÁGUILAS ‐ 3 FIGURAS CASA DE LAS ROCAS ESTACIÓ DEL NORD 

EL ARCA MUSEO DEL CORPUS MUSEO DEL CORPUS 

BESTIARI ‐ 3 FIGURAS MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

GEGANTS ‐ 4 FIGURAS MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

CAVALLETS ‐ 2 FIGURAS MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

CABEZAS DE NANO ‐ 2 FIGURAS MUSEO DEL CORPUS ESTACIÓ DEL NORD 

  

 

 Tanto para la entrada de las rocas en la estación del Norte como para su reubicación en el edificio del Museo 

del Corpus es necesario en desmontaje de las alegorías ya que existen obstáculos físicos que impiden que estas puedan 

acceder íntegras. Tanto a los andenes de la estación (acceso calle Bailén) como al inmueble del Museo del Corpus. Las 

rocas que requerirán desmontaje serán las siguientes: 

 

• La Mare de Deu dels Desamparats 

• La Fama  
• València 

• La Fe 

• La Trinidad  
• El Santo Cáliz 

 
 Tanto la manipulación de las obras como el desmontaje se realizará por el personal de la empresa Contraffote 

y será dirigido por los restauradores con competencia acreditada Eva Cueco Cantín y Marcos Roca Ramón.  

 

 Se aporta informe sobre el sistema de anclaje de las alegorías a los carros de las rocas elaborado por Rubén 

Facila que servirá de guía para el desmontaje. No obstante, se considera que éste aporta poca información de como 

proceder así que se condicionará la intervención mediante la indicación de las medidas de seguridad a tomar y los 

materiales a utilizar en el montaje.  

 
 Se aporta proyecto de traslado donde se indica que se protegerá los puntos delicados, las encarnaciones, 

extremidades, etc., con perfiles y láminas de espuma FOAM, que garantizará su protección, amortiguando los posibles 

golpes y vibraciones. Las partes de extrema delicadeza se protegerán con una estructura de madera que evite los 

posibles impactos y rozaduras que puedan ser provocados durante el traslado. Posteriormente toda la pieza se protegerá 

con una lámina de geotextil y cinta adhesiva. Asimismo, se considera que para evitar pérdida de estratos de policromía 

en las zonas de unión de las partes a separar se deberá proteger mediante la aplicación de papel japonés y adhesivo. 

 

 Se trasladará en góndola aquellos elementos cuyo ancho sea inferior a 2 m, por los que los carruajes de ancho 

mayor de 2 m se arrastrarán con un vehículo 4x4. El recorrido de ida y de vuelta de los carros quedá indicado en el 

proyecto y será acompañado por un operativo policial. 
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 Dada la difusión que se ha dado al traslado por parte del Ayuntamiento se considera oportuno el cierre de las 

calles Roteros, Rocas y Blanqueries mientras se realice el desmontaje. 

  

 No se aporta propuesta de montaje por lo que está será condicionada y supervisada por técnicos de la 

Conselleria. Se deberán utilizar en la medida de lo posible los mismos anclajes presentes en la pieza. Si es necesaria su 

sustitución por deterioro o la adición de otros por seguridad se utilizarán materiales que no afecten a la estabilidad de 

los materiales constitutivos como tornillería y pletinas inoxidables. En caso de que se deba añadir madera esta deberá 

ser tratada preventivamente contra posibles ataques biológicos. Cualquier material adicional se deberá consultar con los 

técnicos de Conselleria. Se intentará ubicar los nuevos anclajes, si procede sustituirlos, en las mismas zonas donde se 

situaban los antiguos con el fin de no afectar más zonas de los materiales originales. En todo caso se conservarán todas 

aquellas partes que no puedan reutilizarse. 

 

 La exposición en el hall de la estación del Norte se realizará bajo las siguientes condiciones de seguridad: 

 

- El perímetro de la exposición quedará vallado para evitar el acceso del público a las piezas expuestas. Las 

vallas se colocarán a una distancia mínima de 1,5 metros de los bienes. 

- Contratación de seguridad 24 horas para dichos fondos, con una ampliación del servicio que la empresa 

Securitas Direct realiza en la Estación del Norte de València. 

 

 En cuanto a las condiciones medioambientales a las que estarán sometidas los bienes en el espacio de la 

estación del Norte hay que señalar que el edifico de  la Casa de las Rocas en el que habitualmente se ubican los bienes 

objeto de exposición no cuenta con control de condiciones termo higrométricas, ya que se encuentra abierto por la parte 

superior del inmueble por lo que estas piezas están sometidas a las condiciones ambientales exteriores durante todo el 

año, condiciones que no variaran en el espacio en el que se expondrán. No obstante, se considera procedente colocar un 

dispositivo de medición en el espacio donde se expondrán con el objetivo de contar con un registro. También se 

considera oportuna la solicitud de un informe mensual del estado de conservación de los bienes realizado por un técnico 

competente. Con la información aportada se valorará periódicamente la viabilidad de la exposición. 

 

 En las instalaciones de la Casa de las Rocas quedará solamente la Roca del Patriarca. Esta se almacenara 

integra, protegida con geotextil, espuma Foam y aplacado como protección a golpes, polvo y, dependiendo de la fase de 

intervención del inmueble, en diferente ubicación y con protección de panelado de pladur o vallas electrosoldadas y 

lonas para crear una zona estanca. 

 

 La solicitud va acompañada de la siguiente documentación: 

 

-Informe técnico favorable del director del Museo del Corpus- Casa de las Rocas, Gil Manuel Hernandez motivando la 

finalidad del traslado y la duración. 

-Inventario de las piezas para las que se solicita autorización y valoración económica. 

-Inventario general de la colección en el que indica el estado de conservación general de las piezas. 

-Proyecto en que se indican las condiciones de desmontaje, manipulación y transporte redactado por Contrafforte. 

-Proyecto expositivo en el que indica las medidas de seguridad  

-Autorización de uso de espacio por parte de ADIF en el que incluyen las condiciones de cesión. 

-Certificado de ampliación del seguro de los bienes. 

-Informe sobre viabilidad del desmontaje. 

-Acreditación de la competencia técnica de las personas que dirigirán el traslado y proceso de desmontaje/montaje. 

 

 La técnica que suscribe este informe es consciente de la excepcionalidad de las condiciones que se proponen 

autorizar, no obstante, se considera urgente y necesaria la salida de las Rocas del inmueble que se propone intervenir ya 

que la no autorización puede ocasionar daños mayores tanto al inmueble como a los bienes que contiene. 

 

 Por todo lo que se ha apuntado, la técnica que suscribe considera que el movimiento de los bienes arriba 

referenciados puede ser autorizado siempre que el traslado se produzca con el destino, durante el periodo y bajo las 

condiciones de seguridad que se enumeran y todas aquellas que los técnicos de Conselleria consideren necesarias 

durante la estancia de las Rocas en la estación del Norte. 
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CONCLUSIONES 

  

 Revisada la solicitud y la documentación aportada, se informa favorablemente el traslado para la exhibición 

temporal de las piezas pertenecientes a los fondos del Museu del Corpus-Casa de las Rocas para la exposición “La Festa 

Grossa. Les Roques en la Estació del Nord de València” a celebrar en el espacio central de la Estación del Norte de la 

ciudad de València, entre el 5 de febrero al 25 de abril de 2022.  

 

 Las piezas para las que se autoriza el traslado son las siguientes: 

Nº inventario Denominación Valor (en base a seguro) 

MR/01/0011/00 Roca del Sant Calze  125.000 € 

MR/01/0010/00 Roca de la Mare de Deu dels Desamparats 125.000 € 

MR/01/0001/00 Roca de la Fe  125.000 € 

MR/01/0006/00 Roca de la Santíssima Trinitat   125.000 € 

MR/01/0013/00 La barca de Sant Nicolau 30.000 € 

MR/01/0012/00 Sant Cristófol 2,30x230x5,15 30.000 € 

MR/01/0014/00 Águila Grande 15.000€ 

MR/01/0015/00 Águila Pequeña 1 7.500€ 

MR/01/0016/00 Águila Pequeña 2 7.500€ 

MR/01/0031/00 La Cuca Fera de Sta. Margarida  30.000 € 

MR/01/0032/00 La tarasca de Sta. Marta  30.000 € 

MR/01/0030/00 El drac de S. Jordi  30.000 € 

MR/01/0045/00 Cavallet Blau 1 10.000 € 

MR/01/0047/00 Cavallet Blau 2 10.000 € 

MR/01/0024/00 Gegant Africà  20.000 € 

MR/01/0023/00 Gegant Africana 20.000 € 

MR/01/0028/00 Gegant Europeu 20.000 € 

MR/01/0027/00 Gegant Europea  20.000 € 

MR/01/0057/00 Cabut Espanyola  10.000 € 

MR/01/0058/00 Cabut Espanyol 10.000 € 

  

 Asimismo, se informa favorablemente la intervención de desmontaje de los siguientes bienes: 

MR/01/0011/00 Roca del Sant Calze  

MR/01/0010/00 Roca de la Mare de Deu dels Desamparats 

MR/01/0001/00 Roca de la Fe  

MR/01/0006/00 Roca de la Santíssima Trinitat   

MR/01/0007/00 València 

MR/01/0008/00 La Fama 

 

La operación se podrá llevar a cabo en los siguientes términos y condiciones: 

1. Las piezas solo se podrán trasladar desde su ubicación actual en el Museo del Corpus hasta el centro de destino indicado 

en la solicitud, siguiendo el itinerario incluido en el proyecto y tendrán que ser devueltas una vez finalizado el periodo 

autorizado. 
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2. El plazo de autorización es del 4 de abril al 30 de agosto de 2022 considerando este periodo suficiente para llevar a 

cabo los traslados, montaje y desmontaje de la exposición. En caso de que se considere necesario prorrogar la exposición, 

habrá que comunicarlo a esta Dirección Territorial con antelación suficiente. Si la prórroga supera los 15 días, habrá que 

solicitar por escrito una nueva autorización. 

3. En cuanto a las condiciones de manipulación, embalaje, conservación, exposición y seguridad de la obra, habrá que 

garantizar la preservación de los bienes y su seguridad siguiendo los protocolos habituales en este tipo de operaciones y 

en todo caso deberá actuarse conforme al proyecto autorizado. 

4. Todas las operaciones de manipulación de los bienes deberán ser llevadas a cabo por técnicos especialistas en conser-

vación y restauración. 

5. El personal técnico del Ayuntamiento de Valencia supervisará todas las operaciones. 

6. La Dirección General de Cultura y Patrimonio se reserva el derecho de inspección en los términos que recoge la Ley 

4/1998, del Patrimonio Cultural Valenciano por lo que deberán ser comunicadas las fechas y horarios en los que se 

realizarán los desmontajes, montajes y traslados a la inspectora. 

7. El inicio y finalización de las operaciones de traslado y montaje tendrá que ser comunicado en este centro directivo. 

8.Se deberá cortar el acceso a peatones de la Calle Roteros y Blanqueries durante las labores de desmontaje. 

9. Esta autorización no contempla las operaciones de limpieza, restauración o intervenciones análogas que no hayan sido 

expresamente solicitadas en este centro directivo y/o que no cuentan con el consentimiento del museo donde están depo-

sitadas de forma habitual.  

10. Para evitar pérdida de estratos de policromía durante el desmontaje se deberán proteger mediante la aplicación de 

papel japonés y adhesivo-consolidante compatible con los materiales las zonas de unión de las partes a separar. Se deberán 

proteger de la misma manera los estratos descohesionados. 

11. La propuesta de montaje será supervisada por técnicos de la Conselleria. Se deberán utilizar en la medida de lo posible 

los mismos anclajes presentes en la pieza. Si es necesaria su sustitución por deterioro o la adición de otros por seguridad 

se utilizarán materiales que no afecten a la estabilidad de los materiales constitutivos como tornillería y pletinas inoxida-

bles. En caso de que se deba añadir madera esta deberá ser tratada preventivamente contra posibles ataques biológicos. 

Cualquier material adicional se deberá consultar con los técnicos de Conselleria. Se intentará ubicar los nuevos anclajes, 

si procede sustituirlos, en las mismas zonas donde se situaban los antiguos con el fin de no afectar más zonas de los 

materiales originales. En todo caso se conservarán todas aquellas partes que no puedan reutilizarse. 

12. El perímetro de la exposición en la Estación del Norte quedará vallado para evitar el acceso del público a las piezas 

expuestas. Las vallas se colocarán a una distancia mínima de 1,5 metros de los bienes. 

13. La exposición deberá estar vigilada 24 horas al día por personal de seguridad. 

14. Se colocará un dispositivo de registro de las condiciones termohigrométricas en el lugar de la exposición de las piezas 

y los registros que se obtengan serán remitidos mensualmente a la inspección de patrimonio. 

15. Se remitirá mensualmente un informe del estado de conservación de las piezas. 

16. Debido su mal estado de conservación se condiciona el desmontaje de la Roca València a que ésta pueda ser interve-

nida durante los meses que dure su almacenaje. En caso contrario esta deberá ser almacenada junto con la Roca del 

Patriarca en las mismas condiciones. 

17. Para las Rocas que queden almacenadas en el inmueble objeto de la intervención se preverán mecanismos para poder 

proceder a la revisión de las piezas. 

18. En todo caso se cumplirán las condiciones impuestas por ADIF para la cesión del espacio. 
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El que se informa a los efectos oportunos, 

 

València, a 31 de marzo de 2022 

UNIDAD DE INSPECCIÓN DEL PATRIMONIO 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IL·LMA. SRA. DIRECTORA GENERAL DE CULTURA I PATRIMONI. 

Conselleria d'Educació, Investigació, Cultura i Esport. 

 

VºBº el Jefe del Servicio Territorial de Cultura La Inspectora de Bienes Muebles y Museos 
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##ANEXO-1841536##
 

 

DIRECCIÓ GENERAL DE CULTURA I 
PATRIMONI 

 
 

     Av. de la Constitución, 284  
     46019 VALENCIA 

 

 

1 

 

Ref: AB/pi 
  Nº Exp. DG.: 2022/0105-V-MUS 
  Nº Exp. SSTTV: 0306C22 
  MUNICIPIO: Valencia 

  MUSEO: Museo del Corpus-Casa de Las Rocas 

ASUNTO: Solicitud de autorización para traslado de Les Roques y su exposición    
temporal en la Estación del Norte durante el período de las obras de 
restauración del edificio Museo del Corpus-Casa de Las Rocas. 

 

INTERESADOS: -Ayuntamiento de Valencia-Cultura Festiva. 
    -Museu del Corpus-Casa de las Rocas. 
    -Servicio Territorial de Valencia. 

     

 
Vista la solicitud de autorización formulada por el Ayuntamiento de Valencia-Cultura Festiva y el Museu del 
Corpus-Casa de las Rocas en la que se solicita la salida, traslado y depósito temporal de cuatro (4) Rocas y 
dieciséis (16) elementos simbólicos ubicados en el citado Museo, cuyo listado se incluyen en el Anexo de 
esta resolución, para ser expuestas en la Estación del Norte de Valencia durante el período de restauración 
del Museo del Corpus-Casa de Les Roques. Recibido el Informe realizado por la Inspectora de Bienes 
Muebles y Museos del Servicio Territorial de Valencia y revisada la documentación aportada, se desprenden 
los siguientes, 
 
FUNDAMENTOS DE DERECHO 

 
Primero. - La Ley 4/1998, de 11 de junio de la Generalitat del Patrimonio Cultural Valenciano, establece en 
el artículo 1: “La presente ley tiene por objeto la protección, la conservación, la difusión, el fomento, la 
investigación y el acrecentamiento del Patrimonio Cultural Valenciano”. Y en su título IV, las competencias 
sobre temas relativos a museos y colecciones museográficas permanentes. 
 
Segundo. – El Museo del Corpus-Casa de Les Roques fue reconocido oficialmente en la resolución de 14 
de noviembre de 2018, de la Consellera de Cultura por la que se reconoce como museo, DOGV n.º 8433, de 
28 de noviembre de 2018, y, por tanto, su incorporación al Sistema Valencià de Museus (art. 70) por lo que 
es de aplicación el art. 73.2 la Ley 4/1998, de 11 de junio, de Patrimonio Cultural Valenciano, en lo relativo a 
los depósitos y salida de fondos del museo, en los términos que allí se recogen. El museo prestador posee 
la condición de Bien de Interés Cultural. 
 
Tercero. – La Ley 4/1998, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, arte. 70: “Corresponde a la 
Consellería competente en materia de cultura la inspección y tutela de los museos y colecciones 
museográficas que se integran en el Sistema Valenciano de Museos.” 
 
Cuarto. -Ley 4/1998, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, arte. 73.2: “La salida de piezas que 
forman parte de los fondos de los museos y colecciones museográficas integrados al Sistema Valenciano de 
Museos requerirá autorización previa y expresa de la Conselleria competente en materia de cultura, que 
tendrá que indicar la duración, finalidad y condiciones de seguridad en que se producirá el movimiento.” 
 
Quinto. - Resolución de 12 de abril de 2017, de la DG de Cultura y Patrimonio, sobre delegación de 
competencias en los directores territoriales: la autorización y gestión de los depósitos y salidas de fondos de 
los museos y colecciones museográficas permanentes, a excepción de los museos y colecciones 
museográficas permanentes declarados bien de interés cultural, será ejercida por las direcciones territoriales 
en delegación de la D.G. de Cultura y Patrimonio. 
 
Sexto. - El régimen de tutela establecido para los traslados de los bienes es el que indican los artículos 53 y 
43, de la Ley 4/1998, de 11 de junio, de Patrimonio Cultural Valenciano. Siempre con las garantías suficientes 
para evitar causárseles daño y se comunicarán, con una antelación mínima de 15 días, a la Conselleria 
competente en materia de Cultura, que señalará las condiciones técnicas a que se debe ajustar el traslado. 
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Séptimo. - Esta Dirección General de Cultura y Patrimonio resulta competente para resolver este expediente, 
en virtud de lo dispuesto en la Ley 4/98, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, y el Decreto 
173/2020, de 30 de noviembre, del Consell, por el que se aprueba el Reglamento Orgánico y Funcional de la 
Conselleria de Educación, Cultura y Deporte, y demás disposiciones de general aplicación, en materia de 
conservación, protección, enriquecimiento, restauración, y difusión del patrimonio cultural valenciano, tanto 
mueble como inmueble y museos. 
 
En virtud de lo expuesto, y de la competencia que a esta Dirección General le confiere el Reglamento 
Orgánico y Funcional de la Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, este Centro Directivo 
y de conformidad con el informe con los servicios técnicos 
 
 
RESUELVE 
 
AUTORIZAR la salida, traslado y depósito temporal de cuatro (4) de las Rocas y dieciséis (16) elementos 
simbólicos contenidos en el Museo del Corpus-Casa de les Roques por rehabilitación del edificio. Durante la 
permanencia de dichas obras fuera del Museo del Corpus- Casa de Les roques se realizará una exposición 
temporal denominada “La Festa Grossa. Les Roques en la Estació del Nord de València” producto de 
una colaboración entre el Ayuntamiento con ADIF. El lugar que se ha elegido es la entrada de la Estación del 
Norte de Valencia como consecuencia de la dificultad de almacenar dichas piezas por su envergadura. Las 
fechas de dicha exposición serán del 5 de abril al 25 de agosto de 2022. El traslado de los bienes está 
programado para los días 4 y 5 de abril en horario de madrugada. Las condiciones ambientales de 
conservación son similares al Museu de les Roques pues el sitio original no es un espacio cerrado. 
Este depósito temporal podrá ser revocado siempre que no se cumplan las condiciones adecuadas y exigidas 
en el informe realizado por los Servicios Territoriales de Valencia o se compruebe que las condiciones del 
espacio en donde se ubican las obras están afectando al estado de conservación de las piezas. 
El resto de las obras que no pueden ser trasladadas por su estado de conservación o por su complejidad 
permanecerán en el Museo del Corpus-Casa de Les Roques bien expuestas bien protegidas y aisladas de la 
zona de obras para garantizar su conservación. 
 
Quedando la autorización condicionada al cumplimiento de los siguientes requisitos: 
 
1. Las piezas solo se podrán trasladar desde su ubicación actual en el Museo del Corpus hasta el centro de 
destino indicado en la solicitud, siguiendo el itinerario incluido en el proyecto y tendrán que ser devueltas una 
vez finalizado el periodo autorizado.  
 
2. El plazo de autorización es del 4 de abril al 30 de agosto de 2022 considerando este periodo suficiente 
para llevar a cabo los traslados, montaje y desmontaje de la exposición. En caso de que se considere 
necesario prorrogar la exposición, habrá que comunicarlo a esta Dirección Territorial con antelación suficiente. 
Si la prórroga supera los 15 días, habrá que solicitar por escrito una nueva autorización. 
El traslado de los bienes está programado para los días 4 y 5 de abril en horario de madrugada. 
El seguro “clavo a clavo” incluirá el primer día desde el comienzo de preparación del traslado hasta el día de 
retorno y su instalación en el Museo del Corpus-Casa de Les Roques. 
 
3. En cuanto a las condiciones de manipulación, embalaje, conservación, exposición y seguridad de la obra, 
habrá que garantizar la preservación de los bienes y su seguridad siguiendo los protocolos habituales en este 
tipo de operaciones y en todo caso deberá actuarse conforme al proyecto autorizado. 
 
4. Todas las operaciones de manipulación de los bienes deberán ser llevadas a cabo por técnicos 
especialistas en conservación y restauración. 
 
5. El personal técnico del Ayuntamiento de Valencia supervisará todas las operaciones. 
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6. La Dirección General de Cultura y Patrimonio se reserva el derecho de inspección en los términos que 
recoge la Ley 4/1998, del Patrimonio Cultural Valenciano por lo que deberán ser comunicadas las fechas y 
horarios en los que se realizarán los desmontajes, montajes y traslados a la inspectora. 
 
7. El inicio y finalización de las operaciones de traslado y montaje tendrá que ser comunicado a este centro 
directivo. 
 
8.Se deberá cortar el acceso a peatones de la Calle Roteros y Blanqueries durante las labores de desmontaje. 
 
9. Esta autorización no contempla las operaciones de limpieza, restauración o intervenciones análogas que 
no hayan sido expresamente solicitadas en este centro directivo y/o que no cuentan con el consentimiento 
del museo donde están depositadas de forma habitual. 
 
10. Para evitar pérdida de estratos de policromía durante el desmontaje se deberán proteger mediante la 
aplicación de papel japonés y adhesivo-consolidante compatible con los materiales en las zonas de unión de 
las partes a separar. Se deberán proteger de la misma manera los estratos descohesionados. 
 
11. La propuesta de montaje será supervisada por técnicos de la Conselleria. Se deberán utilizar en la medida 
de lo posible los mismos anclajes presentes en la pieza. Si es necesaria su sustitución por deterioro o la 
adición de otros por seguridad se utilizarán materiales que no afecten a la estabilidad de los materiales 
constitutivos como tornillería y pletinas inoxidables. 
En caso de que se deba añadir madera esta deberá ser tratada preventivamente contra posibles ataques 
biológicos. 
Cualquier material adicional se deberá consultar con los técnicos de Conselleria. Se intentará ubicar los 
nuevos anclajes, si procede sustituirlos, en las mismas zonas donde se situaban los antiguos con el fin de no 
afectar más zonas de los materiales originales. En todo caso se conservarán todas aquellas partes que no 
puedan reutilizarse. 
 
12. El perímetro de la exposición en la Estación del Norte quedará vallado para evitar el acceso del público 
a las piezas expuestas. Las vallas se colocarán a una distancia mínima de 1,5 metros de los bienes. 
 
13. La exposición deberá estar vigilada 24 horas al día por personal de seguridad. 
 
14. Se colocará un dispositivo de registro de las condiciones termohigrométricas en el lugar de la exposición 
de las piezas y los registros que se obtengan serán remitidos mensualmente a la inspección de patrimonio. 
 
15. Se remitirá mensualmente un informe del estado de conservación de las piezas a la Inspectora en los 
Servicios Territoriales de Valencia, autora del Informe. 
 
16. Debido a su mal estado de conservación se condiciona el desmontaje de la Roca València a que ésta 
pueda ser intervenida durante los meses que dure su almacenaje. En caso contrario esta deberá ser 
almacenada junto con la Roca del Patriarca en las mismas condiciones. 
 
17. Para las Rocas que queden almacenadas en el inmueble objeto de la intervención, se preverán 
mecanismos para poder proceder a la revisión de las piezas para su buena conservación durante el período 
de restauración del edificio. 
 
18. En todo caso se cumplirán las condiciones impuestas por ADIF para la cesión del espacio. 
 
Las obras a trasladar son las siguientes: 
 
Nº inventario    Denominación     Valor (en base a seguro) 
 
MR/01/0011/00   Roca del Sant Calze     125.000 € 
MR/01/0010/00   Roca de la Mare de Deu dels Desamparats     125.000 € 

CSV:BQD2F37I:79SNNU2X:SUI1ZBHK URL de validación:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=BQD2F37I:79SNNU2X:SUI1ZBHK



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 R

W
p
Z
 O

8
S
H

 0
Jj

Z
 j
g
K
7
 d

j+
d
 b

N
fd

 E
7
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 20/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'ABRIL DE 2022 63

 

 

DIRECCIÓ GENERAL DE CULTURA I 
PATRIMONI 

 
 

     Av. de la Constitución, 284  
     46019 VALENCIA 

 

 

4 

 

MR/01/0001/00   Roca de la Fe       125.000 € 
MR/01/0006/00   Roca de la Santíssima Trinitat    125.000 € 
MR/01/0013/00   La barca de Sant Nicolau       30.000 € 
MR/01/0012/00   Sant Cristófol 2,30x230x5,15         30.000 € 
MR/01/0014/00   Águila Grande        15.000€ 
MR/01/0015/00   Águila Pequeña 1         7.500€ 
MR/01/0016/00   Águila Pequeña 2         7.500€ 
MR/01/0031/00   La Cuca Fera de Sta. Margarida     30.000 € 
MR/01/0032/00   La tarasca de Sta. Marta      30.000 € 
MR/01/0030/00   El drac de S. Jordi       30.000 € 
MR/01/0045/00   Cavallet Blau 1      10.000 € 
MR/01/0047/00   Cavallet Blau 2       10.000 € 
MR/01/0024/00   Gegant Africà       20.000 € 
MR/01/0023/00   Gegant Africana       20.000 € 
MR/01/0028/00   Gegant Europeu      20.000 € 
MR/01/0027/00   Gegant Europea       20.000 € 
MR/01/0057/00   Cabut Espanyola       10.000 € 
MR/01/0058/00   Cabut Espanyol       10.000 € 
 

 
 
 
 
Esta Dirección General de Cultura se reserva el derecho de inspección en los términos que recoge 

la Ley 4/98 del Patrimonio Cultural Valenciano. 
 
 Esta autorización se realiza en función de las circunstancias actuales, por lo que puede ser 
modificada o dejada sin efecto en caso de concurrir circunstancias sobrevenidas, y/o de comprobarse por la 
inspección de patrimonio el incumplimiento, de alguna de las condiciones establecidas en la resolución que 
hicieran peligrar los valores protegidos por la Ley 4/98, 11 de junio, de Cultura. 
 
 Contra la presente resolución, los interesados podrán interponer recurso de alzada ante la Secretaría 
Autonómica de Cultura y Deporte, en el plazo de un mes computado a partir del día siguiente a aquel en que 
tenga lugar su notificación.  
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RESPOSTA

Sra. Notario, regidora delegada de gestió de recursos

"1a. En el moment del trasllat les Roques anaven completament cobertes i protegides de les
inclemències meteorològiques que es pogueren produir en aqueix moment. Dins de l'estació del
Nord no és necessària cap mesura addicional perquè estan completament cobertes en l'Hall de
l'estació". 

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre ajuda directa a les germanors i/o confraries i associacions vicentines".

PREGUNTA

El Ayuntamiento de Valencia tiene en el capítulo de Subvenciones Nominativas un
capítulo dedicado a Cultura Festiva y dentro de este las aportaciones mediante convenio a la
Junta Mayor de la Semana Santa Marinera, a la Junta Central Vicentina y a la Federación
Valenciana de Moros y Cristianos de Valencia.

El dinero de cada subvención nominativa va dirigido al ente gestor y éste distribuye a los
colectivos integrados.

Por lo tanto, la concejala que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1.- ¿La delegación de Cultura Festiva que cantidad ha destinado a la Junta Mayor de la
Semana Santa Marinera en 2019, 2020, 2021 y en 2022 y de esa cifra que cantidad se abona a
cada hermandad y/o cofradía?

2.- La alcaldía aporta una cantidad directa a cada hermandad y/o cofradía ¿Qué cantidad ha
concedido en los años 2019, 2020, 2021 y en 2022?

3.- ¿La delegación de Cultura Festiva que cantidad ha destinado a la Junta Central
Vicentina en 2019, 2020, 2021 y en 2022 y de esa cifra que cantidad se abona a cada asociación
vicentina?

4.- ¿La delegación de Cultura Festiva que cantidad ha destinado a la Junta Mayor de la
Semana Santa Marinera en 2019, 2020, 2021 y en 2022 y de esa cifra que cantidad se abona a
cada comparsa?

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva
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"1a i 4a La subvenció nominativa que s'atorga a la Junta Major de la Setmana Santa en els. 
últims tres anys ascendeix al següent import:

CONVENIS 2019 2020* 2121** 2022*** TOTAL 2019-2022

S S Marinera 150.000,00€ 160.000,00€

- renúncia

157.900 €
+ suplement

158.500,00€

+ suplement

610.624,89€

* La Setmana Santa renuncia a 25.000 € de l’import inicial.

** Es suplementa amb 9.224,89 € l’import inicial amb un total de 167.124,89

*** El compte de 2022 està pendent de justificar i suplementar

La subvenció referida, s’atorga directament a la Junta Major de la Setmana Santa Marinera
com a responsable de l’organització i gestió de les germanors i cofraries que la integren.

2.a L'Alcaldia, per acord de la Junta de Govern Local, de data 31 de maig de 2019, va 
concedir subvenció nominativa a la Junta Major de la Setmana Santa Marinera per import de
9.000,00 euros, per a repartir entre cadascuna de les 30 confraries, corporacions i germanors que
componen la Junta Major.

En els exercicis 2020, 2021 i 2022, l'Alcaldia no va tramitar cap subvenció nominativa.

3a. La subvenció nominativa que s'atorga a la Junta Central Vicentina en els últims tres 
anys ascendeix al següent import:

CONVENIS 2019 2020 2121 2022* TOTAL 2019-2022

J C Vicentina 53.000,00 € 53.000,00 € 53.000,00 € 65.000,00 € 224.000,00 €

* El compte de 2022 està pendent de justificar

La subvenció referida, s’atorga directament a la Junta Central Vicentina com a responsable
de l’organització i gestió de la festa".

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000091-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Sobre protecció de la façana de l'antic cinema Metropol".

PREGUNTA

1.- ¿La delegación de Patrimonio Histórico nos pueden indicar en qué situación se
encuentra el proceso de protección de la fachada del antiguo Cine Metropol?
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2.- ¿Nos pueden indicar quien, o quienes, se han reunido o realizado contacto con la
propiedad del inmueble para éste proceso?

3.- ¿Los propietarios han accedido a proteger la fachada y, de esta manera, se desbloquea
la situación?

4.- La delegación de Patrimonio Histórico visto el informe de la Conselleria de Memoria
Democrática ¿Cuál es la opción escogida para la protección de la fachada?

5.- La delegación de Patrimonio Histórico ¿está coordinando está actuación con la
Delegación de Actividades?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a, 2a i 3a. Han de formular estes preguntes als serveis competents.

4a. Sí que ho ha vist i ho ha remés a l'àrea d'urbanisme perquè valore el que es disposa en
el mateix sobre la protecció de l'edifici.

5a. Aquest Servei no és el competent per a protegir l'edifici, per la qual cosa no té res a
coordinar".

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Expedients de concessió per a l'explotació d'instal.lacions esportives".

PREGUNTAS 

En relación con el asunto de referencia, la concejala que suscribe, formula la siguiente
pregunta:

1.¿Qué avances se han producido desde el pasado mes de enero en relación con los
expedientes de concesión para la explotación de instalaciones deportivas que actualmente tienen
prorrogada su gestión?. Ruego información detallada de cada una de ellas.

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a. Para acceder a la información solicitada, pueden solicitar los visores correspondientes
de los expedientes del Servicio de Deportes 2021-411 (Marxalenes), 2021-412 (Orriols), 2022-4
(Abastos), Ayora (2022-62) y Patraix (2022-88)".
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26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Persones sense llar".

PREGUNTAS 

En relación con el asunto de referencia, la concejala que suscribe, formula las preguntas
siguientes:

1.¿Se ha atendido desde los servicios sociales a las personas que están viviendo en cinco
tiendas de campaña bajo el puente de Campanar ? ¿Qué recursos se les ha ofrecido?

2.¿Qué actuaciones se han realizado desde servicios sociales en relación con el
fallecimiento de la persona sin hogar que murió enferma en una fábrica abandonada de
Benimaclet el pasado 22 de febrero?

3.¿Por qué no se intermedia desde la concejalía de servicios sociales con la concejalía de
cementerios para permitir que que esta persona sin hogar tenga su funeral en una iglesia católica
como era su deseo?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. S'ha atés des dels serveis socials a les persones que estan vivint en cinc tendes de
campanya sota el pont de Campanar ? Quins recursos se'ls ha oferit?

Les persones sense llar que pernocten en tendes de campanya en el pont de Campanar han
sigut ateses en nombroses ocasions, ja que es realitzen visites periòdiques per part de personal
tècnic de serveis socials acompanyats de la unitat de policia local X4. A més es coordina amb el
servei de neteja en cas de ser necessari retirar acumulació de ensers o fems. Se'ls ofereix com és
habitual en aquests casos, atenció social, atenció psicològica i l'accés als recursos habituals per a
persones sense llar com són l'allotjament, programes d'inserció i prestacions a les quals puguen
tindre dret.

2a. Quines actuacions s'han realitzat des de serveis socials en relació amb la defunció de la
persona sense llar que va morir malalta en una fàbrica abandonada de Benimaclet el passat 22 de
febrer?

Actuacions prèvies realitzades amb Richard Agobozdo: Inclusió en el cens d'habitatge
precari, acompanyament al CMSS de Benimaclet, tramitació de Prestació Econòmica Individual
de 400€, sol·licitud cita prèvia SEPE (acudeix a l'oficina de Fra Luis), acompanyament al SEPE
(se'l reconeix un subsidi 4 mesos de 391€/mes), cita prèvia per a renovació de passaport,
Consolat de Ghana a Madrid, gestions en relació al permís de residència i treball del qual era



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 R

W
p
Z
 O

8
S
H

 0
Jj

Z
 j
g
K
7
 d

j+
d
 b

N
fd

 E
7
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 20/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'ABRIL DE 2022 68

titular, derivació al servei de dutxes de Missió Evangèlica. Sol·licitud telemàtica en la seu de
l'EAI d'Alanna de l'Ingrés Mínim Vital, acompanyament al CMSS de Benimaclet per a sol·licitar
la RVI.

El dispositiu d'emergència es va posar en marxa, una volta assabentats del decés, i va
atendre la situació en funció dels procediments establerts.

La Delegació de Serveis Socials, a través del Servei de Benestar Social i Integració emet
informe de vulnerabilitat econòmica i financera quan es produeixen este tipus de defuncions, a
requeriment del Servei de Cementeris, per a procedir al soterrament de beneficència.

Amb data 4 d'Abril des del Servei de Cementeris, comuniquen al Servei de Benestar Social
i Integració que disposen d'ordre judicial per a l'enterrament de Richard Agobozdo. L'enterrament
s'efectuarà de manera gratuïta per vulnerabilitat econòmica del mort.

3a. Per què no es media des de la Regidoria de Serveis Socials amb la Regidoria de
Cementeris per a permetre que esta persona sense llar tinga el seu funeral en una església catòlica
com era el seu desig?

Des de la Delegació de Cementeris ens indiquen que el funeral es durà a terme seguint les
peticions de les amistats del finat".

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Refugiats Ucraïnesos".

PREGUNTA

En relación con el asunto de referencia, la concejala que suscribe formula la pregunta
siguiente:

1.¿Qué recursos se han solicitado al gobierno de España para poder atender a las personas
refugiadas ucranianas que están llegando a nuestra ciudad?

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de cooperación al desenvolupament i migració

"1a. Se nos ha anunciado por parte de la Dirección General de Igualdad en la Diversidad
(GVA) que recibieron comunicación del Ministerio de Inclusión sobre el compromiso de
compensar a las Administraciones autónomas y locales por todos los gastos en que se está
incurriendo en costear la acogida de personas desplazadas de Ucrania a raíz de la guerra. Cuando
nos remitan la comunicación oficial donde se indiquen las condiciones y procedimiento, se
procederá a solicitar dicha compensación con la correspondiente justificación"
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28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "IDE Beniferri".

PREGUNTA 

 Recientemente se ha construido una IDE en Beniferri en las inmediaciones de la plaza Dr.
Seguer, es por ello que interesamos la siguiente información:

Faciliten el proyecto de ejecución de la instalación de la IDE de Beniferri en las
inmediaciones de la plaza Dr. Seguer
¿Cuál es el plazo de ejecución?
¿Tiene previsto mejorar los accesos de la IDE? En caso afirmativo faciliten proyecto de
mejora.
¿La IDE está construida sobre terreno municipal?
¿Qué calificación tiene el suelo donde está construida la IDE de Beniferri?
Actualmente hay unos muros de contención y diferentes bloques de hormigón en el
entorno de la IDE, ¿Tienen previsión de que sea una instalación permanente?
¿Se han reunido con los vecinos de la pedanía para recibir ideas y propuestas de
construción de la IDE? En caso afirmativo, ¿Han tendo en cuenta sus aportaciones?

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"La construcción de una pista multideporte en la pedanía de Beniferri es una obra menor y
no requiere de proyecto, estando terminada la ejecución del equipamiento deportivo.

Con independencia de este nuevo equipamiento al que se accede actualmente por la plaza
Dr. Seguer, se pretende mejorar y facilitar un pequeño acceso desde el Cami Vell de Lliria, según
se acordó con la alcaldía de la pedanía de Beniferri, que por su pequeña entidad tampoco requiere
de proyecto. 

La nueva IDE está construida en su totalidad sobre terreno municipal, siendo el único
disponible y libre en la pedanía.

La calificación del suelo es SU-Suelo Urbano.

No se han construido muros de contención, si bien se han colocado de manera provisional
unos bloques trasladables para delimitar la zona.

Se han mantenido distintas reuniones con vecinos y alcaldía pedánea y se han atendido en
lo posible sus propuestas y tipo de instalación deportiva".



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 R

W
p
Z
 O

8
S
H

 0
Jj

Z
 j
g
K
7
 d

j+
d
 b

N
fd

 E
7
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 20/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'ABRIL DE 2022 70

29 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000094-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Seguiment del Pla Jove 2019-2023".

PREGUNTA 

En pregunta realizada en enero de 2022 se nos respondió que a finales de marzo se
remitiría a todos los grupos políticos el informe anual del Plan Joven 2019-2023. 

1- ¿Cuál es la razón para que comenzado ya el mes de abril no se haya remitido el
documento a los grupos políticos?

2- ¿Cuándo tiene pensado convocar la delegada la Comisión de Seguimiento del Plan?

3- ¿Se ha externalizado la realización del informe?

4- Indique en caso afirmativo el nombre del adjudicatario, precio del servicio, objeto de la
contratación y tipología de contratación.

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de joventut

"1a. La memoria informe anual del servicio de Juventud está ya finalizada y ya se ha
remitido a los grupos politicos.

La diversidad de temas abordados y la necesidad de un análisis tanto cualitativo como
cuantitativo de los datos, supervisados y validados por la sección técnica,   ha provocado que el
informe se haya extendido hasta la fecha.

2a. Se ha convocado para el 21 de abril.

3a. El informe memoria se realiza de manera interna y externa, buscando así los mayores
índices de eficacia en el análisis y fiabilidad y validez en la evaluación de resultados.

4a. El adjudicatario es Solumed Consultores SL, el precio del servicio es de 11.640,00€ +
IVA. Se ha realizado mediante contrato menor seleccionado entre diversas ofertas a la espera de
que se finalice el procedimiento licitado para los próximos años.

Los servicios prestados no solo son la elaboración del informe memoria sino que
comprenden todos los siguientes aspectos:

Reformulación de Indicadores y fichas de registro para la mejora del Plan de Seguimiento.
Valoración de criterios de consecución apropiados a los objetivos marco y significativos en
relación con las acciones del Plan.
Recopilación de información de seguimiento y mantenimiento del cuadro de mando de
indicadores.
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Estudio y propuestas de mejora de herramientas de evaluación de la satisfacción (encuestas
de satisfacción)
Elaboración de Informe anual de Seguimiento del Plan 2019 y 2020 en el marco de la
Memoria Anual del Servicio, 2021".

30 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000094-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Setmana Internacional contra l'Assetjament de carrer"

PREGUNTA 

Este año del 3 al 9 de abril se celebra la Semana Internacional contra el Acoso Callejero.

1- ¿Ha participado el Ayuntamiento de Valencia en esta celebración?

2- Indique las actividades programas, los lugares de celebración y la asistencia.

3- ¿Cuántas denuncias catalogadas como “acoso callejero” ha recibido el servicio de
igualdad?

RESPOSTA

Sra. Beamud, regidora delegada d’igualtat i politiques de génere LGTBI

"En relació amb la pregunta formulada a la Comissió Informativa de Benestar i Drets
Socials, Educació, Cultura i Esports per la regidora Rocio Gil Uncio, en el seu nom i el del Grup
Municipal Ciutadans, respecte de la setmana internacional contra l’assetjament de carrer,
s'informa:

Des del Servici d’Igualtat i Polítiques Inclusive no s’ha realitzat cap activitat en concret
amb motiu del dia esmentat.

Respecte de l’última pregunta s’informa que durant les falles de 2022, els punts violetes
establits pel Servici d'Igualtat i Polítiques Inclusives van rebre dues comunicacions de xiques
referint assetjament de carrer de grups de xics en zones d'oci".

31 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Tractaments odontològics".

PREGUNTAS 

En relación con el asunto de referencia, la concejala que suscribe presenta las preguntas
siguientes:
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1.¿Cuántos convenios de cobertura para tratamientos odontológicos de personas en
situación de vulnerabilidad tiene la concejalía de servicios sociales?

2.¿Con qué entidades y cuál es la cuantía económica de cada uno de esos convenios?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Quants convenis de cobertura per a tractaments odontològics de persones en situació
de vulnerabilitat té la regidoria de serveis socials?

Actualment hi ha tres convenis i un quart en procés

2a. Amb quines entitats i quina és la quantia econòmica de cadascun d'aqueixos convenis?

Els convenis per a tractaments dentals són amb les entitats: Odontòlegs Solidaris, SOS
Odontología i Clínica Odontològica de la Universitat Catòlica. A l’any 2021 s’han obtés les
següents dades":

CONCEPTE ENTITATS NOMBRE AJUDES DESPESA DE PRESSUPOST

N E C E S S I T A T
ODONTOLÒGICA

FUNDACIÓN ODONTOLOGÍA SOCIAL 458 111.599,80 €

SOS ODONTOLOGÍA 118 26.306,65 €

CLÍNICA ODONTOLÓGICA UNIVERSIDAD
CATÓLICA 66      34.583,74 €

32 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Data per a obtenció de cita prèvia en cadascun dels CMSS".

PREGUNTA

Asunto: Fecha para obtención de cita previa en cada uno de los CMSS

José Gosálbez Payá, concejal portavoz del GRUPO MUNICIPAL VOX en el
AYUNTAMIENTO DE VALENCIA, al amparo de lo dispuesto en el artículo 97 del Reglamento
de Organización, funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por RD
2569/86 de 28 de noviembre, presenta para respuesta escrita en la comisión la siguiente

1. Si hoy 6 de abril, se pide cita previa para ser atendido en primera intervención ¿En qué
fecha la facilitará cada uno de los centros municipales de servicios sociales de nuestra ciudad?
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2. En el mes de marzo ¿Cuál ha sido el tiempo medio de concesión de cita previa en días
naturales desde la fecha en que se solicitó en cada uno de los centros municipales de servicios
sociales?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor José Gosálbez Payá del Grup
Municipal Vox a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, a celebrar
en sessió de 21 d’abril de 2022, amb l’Assumpte “Data per a obtenció de cita prèvia en cadascun
dels CMSS”, s’aporten les respostes següents:

1a. Si hui 6 d'abril, es demana cita prèvia per a ser atés en primera intervenció, En quina
data la facilitarà cadascun dels Centres Municipals de Serveis Socials de la nostra ciutat? 

-           CMSS BENIMACLET                           02/05/2022

-           CMSS CAMPANAR                                        05/05/2022

-           CMSS CIUTAT VELLA                                     18/05/2022

-           CMSS LA SAÏDIA                                            19/04/2022

-           CMSS MALVARROSA                          19/04/2022

-           CMSS NAZARET                                            09/05/2022

-           CMSS OLIVERETA                                          23/05/2022

-           CMSS PATRAIX                                              12/05/2022

-           CMSS QUATRE CARRERES                30/05/2022

-           CMSS SALVADOR ALLENDE              02/05/2022

-           CMSS SAN MARCELINO                    31/05/2022

-           CMSS TRAFALGAR                             05/05/2022

2a. El mes de març Quin ha sigut el temps mitjà de concessió de cita prèvia en dies
naturals des de la data en què es va sol·licitar en cadascun dels Centres Municipals de Serveis
Socials? 

La plataforma Socyal ofereix la dada de dies hàbils d'espera a dia seleccionat, però no
permet obtindre el temps mitjà de concessió de cita prèvia en dies naturals perquè no calcula una
mitjana aritmètica d'espera.
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 Els dies d'espera hàbils a dia 6 d'abril de cadascun dels centres són els següents: 

-           CMSS Benimaclet                  19

-           CMSS Campanar                    22

-           CMSS Ciutat Vella                 31

-           CMSS La Saïdia                      10

-           CMSS Malvarrosa                  10

-           CMSS Nazaret                       24

-           CMSS Olivereta                     34

-           CMSS Patraix                         27

-           CMSS Quatre Carreres         39

-           CMSS Salvador Allende         19

-           CMSS San Marcelino              40

-           CMSS Trafalgar                     22

1a. Si hoy 6 de abril, se pide cita previa para ser atendido en primera intervención, ¿En
qué fecha la facilitará cada uno de los Centros Municipales de Servicios Sociales de nuestra
ciudad? 

-           CMSS BENIMACLET                                      02/05/2022

-           CMSS CAMPANAR                                        05/05/2022

-           CMSS CIUTAT VELLA                         18/05/2022

-           CMSS LA SAÏDIA                                            19/04/2022

-           CMSS MALVARROSA                          19/04/2022

-           CMSS NAZARET                                            09/05/2022

-           CMSS OLIVERETA                                          23/05/2022

-           CMSS PATRAIX                                              12/05/2022

-           CMSS QUATRE CARRERES                30/05/2022

-           CMSS SALVADOR ALLENDE              02/05/2022
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-           CMSS SAN MARCELINO                    31/05/2022

-           CMSS TRAFALGAR                             05/05/2022

 2a. En el mes de marzo ¿Cuál ha sido el tiempo medio de concesión de cita previa en días
naturales desde la fecha en que se solicitó en cada uno de los Centros Municipales de Servicios
Sociales? 

La plataforma Socyal ofrece el dato de días hábiles de espera a día seleccionado, pero no
permite obtener el tiempo medio de concesión de cita previa en días naturales porque no calcula
una media aritmética de espera. 

Los días de espera hábiles a día 6 de abril de cada uno de los centros son los siguientes: 

-           CMSS Benimaclet                   19

-           CMSS Campanar                    22

-           CMSS Ciutat Vella                 31

-           CMSS La Saïdia                       10

-           CMSS Malvarrosa                  10

-           CMSS Nazaret                       24

-           CMSS Olivereta                     34

-           CMSS Patraix                         27

-           CMSS Quatre Carreres          39

-           CMSS Salvador Allende         19

-           CMSS San Marcelino              40

-           CMSS Trafalgar                     22"

33 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Sol·licituds presentades primer trimestre 2022 i llista d'espera programa 'menjar a
casa'".

PREGUNTA

1- ¿Cuántas solicitudes se han presentado desde el 1 de enero hasta el 31 de marzo del año
en curso?
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2- De ellas ¿Cuántas se han concedido?

3- A fecha 6 de abril ¿Cuántos expedientes de “menjar a casa” hay en lista de espera en el
servicio de Bienestar social e integración?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Durant el primer trimestre de 2022 s’han presentat 91 sol·licituds.

2a. Del total s'han concedit 16 altes.

3a. A 6 d'abril resten 1.189 sol·licituds en llista d'espera".

34 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Sol·licituds d'ajuda a domicili presentades en el primer trimestre 2022".

PREGUNTA

1. ¿Cuántas solicitudes de ayuda a domicilio se han presentado en el primer trimestre del
2022? 

2. De ellas ¿Cuántas se han concedido?

3. A fecha 6 de abril ¿Cuántos expedientes de ayuda a domicilio tiene en trámite el servicio
de Bienestar social e integración?

4. ¿En qué años y en qué número se abrieron los expedientes en trámite?

5. ¿por qué motivo hay ese número de expedientes en trámite?

6. A fecha 6 de abril ¿Qué número de personas tienen concedida la ayuda a domicilio?
¿Cuántos hombres? ¿cuántas mujeres?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Durant el primer trimestre s’han presentat 296 sol·licituds d’ajuda a domicili.

2a. S'han concedit 138 sol·licituds. 

3a. En este moment hi ha 266 expedients en tràmit.  

4a.   L'any 2020: 14 casos 
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L'any 2021: 146 casos

L'any 2022: 106 casos

5a. En este moment està a punt d'adjudicar-se la contractació del servei d'ajuda a domicili
que es va iniciar l'any 2020. Atés que s'ha demorat molt l'adjudicació per la pandèmia així com
per la dificultat d'aquesta mena de servei, ens trobem amb reconeixement d'obligacions i no es
pot sobrepassar el pressupost, motiu pel qual no es poden donar més altes que les que s'han
concedit. No obstant això, amb el nou contracte, en el qual s'ha duplicat el pressupost actual, les
altes es podran atorgar de manera molt més àgil.

6a. A data 6 d'abril, Quin nombre de persones tenen concedida l'Ajuda a Domicili? Quants
homes? Quantes dones?

 Les persones que estan donades d'alta a 6 d’abril són 2.173: 1.695 dones i 478 homes". 

35 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Clubs, entitats o associacions que col·laboren en la gestió de camps municipals de
futbol, rugbi, beisbol i hoquei".

PREGUNTA

1. ¿Qué clubs o entidades deportivas colaboran en la gestión en los campos municipales de
futbol, rugby, béisbol y hockey?

2. ¿Desde qué fecha prestan colaboración cada una de ellas?

3. ¿Qué procedimiento y en base a qué criterios se ha desarrollado el acuerdo de
colaboración?

4. ¿Hasta qué fecha tiene validez la colaboración de cada una de ellas?

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a. ¿Qué clubs o entidades deportivas colaboran en la gestión en los campos municipales
de futbol, rugby, béisbol y hockey?.

2a. ¿Desde qué fecha prestan colaboración cada una de ellas?.

4a. ¿Hasta qué fecha tiene validez la colaboración de cada una de ellas?.

3a. ¿Qué procedimiento y en base a qué criterios se ha desarrollado el acuerdo de
colaboración?.
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ENTIDAD GESTORA INICIO

BENIMÁMET C.F. 21/09/2010

TORREFIEL AT. CLUB ESPORTIU 10/03/2010

U.D. BENICALAP 24/09/2011

C.F. MALVARROSA 02/04/2011

C.D. MALILLA 28/08/2012

C.D. APOLO PINEDO 29/06/2013

C.D. SAN MARCELINO 02/08/2013

C.D. SERRANOS 02/08/2013

C. F. B. CIUDAD DE VALENCIA 02/08/2013

EFBD RAMBLETA 02/08/2013

AT. TURIA 02/08/2013

C.F. HISTÒRICS DE VALÈNCIA 31/07/2013

U.D. MARÍTIMO CABANYAL 22/09/2013

C.F. ESCUELAS SAN JOSÉ 02/08/2013

C.D. RUMBO 02/08/2013

C.F. TORRELEVANTE 24/05/2014

CLUB BÉISBOL ASTROS 26/04/2013

CAU RUGBY 25/05/2012

FNCV 21/09/2009

FHCV 24/09/2014

CP LES ABELLES / VALENCIA CR 02/08/2014

 

Todos los convenios están prorrogados. La FDM autorizó la continuidad individualizada
en dicha utilización patrimonial y/o de la prestación a favor de estas entidades deportivas, hasta
la resolución del procedimiento que, como modalidad adecuada para la gestión de cada
instalación, se determine por el órgano competente.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 R

W
p
Z
 O

8
S
H

 0
Jj

Z
 j
g
K
7
 d

j+
d
 b

N
fd

 E
7
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 20/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'ABRIL DE 2022 79

En la actualidad nos encontramos en fase de elaboración y aprobación de la documentación
necesaria para proceder a la tramitación de los expedientes de “autorización/concesión demanial”
de cada una de las instalaciones deportivas gestionadas en estos momentos por entidades
deportivas sin ánimo de lucro a través del régimen continuado de convenios".

36 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Sol·licituds de prestacions econòmiques de cuidador no professional".

PREGUNTA

1. A fecha de 6 de abril, ¿cuántas solicitudes de prestaciones económicas de cuidador no
profesional se han presentado?

2. De ellas, ¿cuántas han finalizado la tramitación y cuantas se han concedido?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a.   En el sistema informàtic ADA consten 293 sol·licituds de prestació econòmica al
cuidador. 

2a.  Cap està resolta, donat que el termini de resolució és de 6 mesos i només han passat 3 
mesos".

37 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Renda Valenciana d'Inclusió".

PREGUNTA

1- A fecha de 6 de abril, si una persona solicitara Renta Valenciana de Inclusión, ¿Cuál
sería la primera cita a la que podría optar en cada CMSS?

2. A fecha 6 de abril ¿Cuántos expedientes de Renta Valenciana de Inclusión hay en
trámite pendiente de valoración en cada uno de los CMSS?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials
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"1a. No existeix llista d'espera per a donar cita prèvia. S'informa que el procediment
habitual per a poder rebre una informació especialitzada en temes de Renda Valenciana
d'Inclusió en els 12 CMSS és el següent:

La persona contacta amb el centre municipal de manera presencial, telefònicament o via
correu electrònic demandant cita per a informació sobre la RVI (Renda Valenciana d'Inclusió). A
la persona se li facilita cita amb les persones professionals de referència del programa d'inserció
de cada centre. Com a norma general, les tècniques d'inserció realitzen atenció presencial en els
12 CMSS de la ciutat de València de dilluns a dijous en horari de 9 a 14 hores.

Les dades no són homogènies en tota la ciutat, ja que hi ha centres amb major demanda de
sol·licituds de renda i altres amb menor demanda. Això suposa que s'habiliten més o menys dies
d'atenció en els centres, en funció de la demanda.

Existeixen centres que, quan s'acumula la demanda d'informació, organitzen reunions
grupals en les quals es facilita la informació pertinent per a poder sol·licitar la RVI i s'expliquen
els requisits i el procés de manera detallada.

Quan les persones ja tenen la seua sol·licitud emplenada i la documentació que es
requereix aportar, acudeixen a presentar-la a la seua CMSS.

2a. A data 6 abril de 2022 consten en l'aplicació informàtica de gestió compartida
(Generalitat i corporacions locals) un total de 596 expedients de renda valenciana d'inclusió
(d'ara en avant RVI) en fase de tramitació i pendents d'informe proposta i resolució. Això suposa
el 4,35% del total d'expedients (13.961) i la seua distribució estimada per centres socials
tramitadors és la següent: 

(Taula al final del Document)"
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##ANEXO-1841857##

 

Total de 

expedientes

Expedientes en trámite / Total 

expedientes en trámite

Expedientes en trámite / Total 

expedientes

01-CMSS Malva-Rosa 8,02% 9,14% 0,40%

02-CMSS Natzaret 5,07% 7,12% 0,31%

03-CMSS Quatre Carreres 10,06% 11,83% 0,51%

04-CMSS Olivereta 6,69% 4,44% 0,19%

05-CMSS Patraix 10,38% 2,96% 0,13%

06-CMSS Salvador Allende 11,83% 12,50% 0,54%

07-CMSS Ciutat Vella 5,49% 15,99% 0,70%

08-CMSS Campanar 10,05% 4,57% 0,20%

09-CMSS Benimaclet 5,50% 2,42% 0,11%

10-CMSS San Marcelino 10,85% 10,22% 0,44%

11-CMSS Trafalgar 6,11% 14,52% 0,63%

12-CMSS La Saïdia 8,11% 3,23% 0,14%

CAST 1,84% 1,08% 0,05%

100,00% 100,00% 4,35%
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38 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Gestió d'establiments d'espectacles públics en els camps municipals de futbol,
rugbi, beisbol i hoquei".

PREGUNTA

1. ¿Qué campos municipales de futbol, rugby, béisbol y hockey gestionados por la OA
FDM tienen establecimientos de espectáculos publicos en sus instalaciones?

2. ¿Quién gestiona dichos establecimientos en cada caso?

3. ¿Qué procedimiento de concesión de dichos establecimientos se ha seguido y en qué
fecha se formalizó?

4. ¿Qué canon anual o contraprestación tienen cada uno de ellos y por qué importe?

5. ¿En qué fecha finaliza la concesión o gestión de cada uno de ellos?

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a. Ninguno

2a. No procede. 

3a. No procede.

4a. No procede.

5a. No procede".

39 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Actuacions realitzades i persones ateses en el CMSS de la Saïdia primer trimestre
2022".

PREGUNTA

1. ¿Cuántos expedientes se han iniciado en cada uno de los meses del primer trimestre del
año 2022?

2. De ellos ¿Qué tipo y número de expedientes en cada caso se han distribuido en cada
programa?
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3. ¿A cuántas personas se realizó actuación social de primera intervención en dicho
periodo de tiempo?

4. A fecha 6 de abril ¿Cuántos expedientes hay en trámite?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Quants expedients s'han iniciat en cadascun dels mesos del primer trimestre de l'any
2022?

Gener.....................54
Febrer.....................65
Març.......................83

TOTAL 202  

2a. D'ells, Quin tipus i nombre d'expedients en cada cas s'han distribuït en cada programa?

 - Atenció psicològica:-------------------------------2  

- Dependència:---------------------------------------7  

- Informació:--------------------------------------188  

- Inserció:---------------------------------------------2  

- Menor: ----------------------------------------------2  

- Servicis Domiciliaris – SAD:--------------------1   

  3a. A quantes persones es va realitzar actuació social de primera intervenció en este
període de temps?

 Es va atendre professionalment 1.362 persones usuàries en totes les intervencions.

 4a. A data 6 d'abril, Quants expedients hi ha en tràmit? 

De l'1 de gener de 2022 al 6 d'abril de 2022 s'ha treballat amb un total de 202 expedients
oberts durant el període. També consten oberts anteriorment 1.121".

40 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000019-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Expedients de dependència".
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PREGUNTA

1. ¿Cuántas solicitudes de dependencia se han solicitado en el cada uno de los meses del
primer trimestre del año 2022?

2. A fecha 6 de abril ¿Cuantos expedientes de dependencia hay en trámite?

3. En relación con las valoraciones de dependencia que se están realizando ¿Qué
antigüedad tienen esos expedientes, es decir, en qué año fueron presentadas esas solicitudes por
la persona interesada o su representante legal? (Número y año de apertura)

4. En relación con la pregunta anterior, especifíquenlo por número y año para cada uno de
los CMSS

5. A fecha de 11 de marzo, ¿qué tiempo tardaría en ser atendido por un profesional de
dependencia para que tramitase la dependencia en cada uno de los CMSS?

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a. Quantes sol·licituds de dependència s'han sol·licitat en el cadascun dels mesos del
primer trimestre de l'any 2022?

 En el primer trimestre s'han registrat 2.170 sol·licituds de dependència, el desglossament
de la qual per mesos és el següent: 

MESOS SOL·LICITUDS

Gener 654

Febrer 723

Març 793

2a. A data 6 d'abril, Quants expedients de dependència hi ha en tràmit?

A data d'1 d'abril de 2022, existeix una càrrega de treball de: 

1.263 informes socials.
1.561 valoracions, de les quals només es poden citar 1.056 perquè 768 tenen incidències
que els impedeix la citació (malalts mentals, trasllats de domicili etc)
115 informes tècnics requerits

 3a. En relació amb les valoracions de dependència que s'estan realitzant Quina antiguitat
tenen aqueixos expedients, és a dir, en quin any van ser presentades aqueixes sol·licituds per la
persona interessada o el seu representant legal? (Número i any d'obertura)
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 4a. En relació amb la pregunta anterior, especifiquen-ho per número i any per a cadascun
dels CMSS

Assenyalat en l’apartat anterior.  

5a. A data d'11 de març, quin temps tardaria a ser atés per un professional de dependència
perquè tramitara la dependència en cadascun dels CMSS?

 Actualment, es realitzen 225 citacions a la setmana, amb la següent distribució:

 

 En cada CMSS s'indica el temps en setmanes que tardaran a realitzar les valoracions
pendents".
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41 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Festival 'Dansa València'".

PREGUNTA

La 35 edición del festival “Dansa Valencia” 2022 se celebra del 2 al 10 de abril en
diferentes espacios de la ciudad. En este evento anual, que tiene lugar en salas, teatros y espacios
no convencionales colaboran entre otras instituciones, el Ayuntamiento de Valencia, la
Diputación de Valencia y la Generalitat, con espectáculos programados en sus espacios
culturales.

En esta edición, además de la programación en salas, el festival de danza se expande para
estar presente en calles, jardines y plazas de distintos puntos de Valencia, con el objetivo de
hacer partícipes de este arte a los habitantes y visitantes de la ciudad.

Sobre este asunto, se formulan las siguientes PREGUNTAS

  1.- ¿Qué medidas de apoyo económico e institucional se han tomado desde el
Ayuntamiento en relación con la celebración de este festival? Se solicita, en su caso, detalle de
los importes destinados al apoyo del evento.

 2.-¿Qué actos y/o actividades se han programado en esta edición en colaboración con el
Ayuntamiento de Valencia?

3. ¿Se han cedido o contratado espacios o locales municipales para el desarrollo de las
actividades programadas? En su caso, se solicita relación de los mismos.

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’acció cultural

"1a.- 

LA MUTANT:

Día 7 a las 19 h.

Sandra Gómez Bailar al sonido. Caché: 2.000 € + IVA

Día 9 a las 12 h. M Lucía Montes & Mado Dallery Inside. Montaje día 8. Caché: 1.500 € +
IVA

Día 9 a las 12:30 h. Juan Carlos Lérida Máquinas Sagradas y 16:00 h. Un taller de
flamenco empírico (Juan Carlos Lérida) duración 1:30h. Total: 4.600€ + IVA incluyendo taller,
actuación y dietas.
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TEM

Día 7 a las 21 h. Jesús Rubio Acciones Sencillas. Montaje día 5. Caché: 11.500 € + IVA

2a. A parte de la colaboración a que hace referencia en la pregunta anterior, también se ha
colaborado con MOVIMENTS URBANS en una nueva edición.

3a. Día 9 a las 20 o 21 h. Christos Papadopolus. Ion. Montaje día 8.

Espectáculo con caché asumido desde el festival. Realizado mediante cesión de espacio y
recaudación para el IVC".

42 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "57 Edició de la 'Fira del LLibre'".

PREGUNTA 

La Fira del Llibre de Valencia se celebrará del 28 de abril al 8 de mayo de 2022 en los
Jardines de Viveros de Valencia. Este año 2022 cumple su 57ª edición y recupera su ubicación y
sus fechas habituales, tan solo seis meses después de la celebración de la anterior, que tuvo lugar
en otoño, debido a la situación de la pandemia del Covid-19.

Sobre este asunto, se formulan las siguientes

1ª.- ¿Qué medidas de apoyo económico y/o institucional se llevarán a cabo, por parte del
Ayuntamiento de Valencia, en relación con la celebración de esta 57 edición de la feria? Se
solicita detalle de los importes destinados al evento.

2ª.-¿Qué actividades está previsto programar en esta edición por parte del Ayuntamiento en
el marco de la feria? Se solicita relación de las actividades y actos programados.

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. Per part del Servici de Recursos Culturals es tramita una subvenció nominativa per a
donar suport econòmic a la Fira del Llibre, per import de 12.000 €.

2a. Igual com en la resta de fires del llibre organitzades recentment, per a esta edició de
2022 s’ha programat la presentacio dels llibres guanyadors dels XXXIX Premis Literaris “Ciutat
de València” (2021), amb la presència d’algunes de les persones guardonades. L’acte tindrà lloc
el proper 2 de maig de 2022, a les 18 h, a la Sala 1 del Museu de Ciències Naturals, dins dels
Jardins del Real, on es desenvolupa la LVII Fira del Llibre.
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A més, es gestiona un stand per part de l’empresa adjudicatària del servici de distribució
comercial de les publicacions municipals, a la qual es fa difusió i venda dels llibres editats pel
Consistori per tal de visibilitzar i fer accessible l’acció editorial de l’Ajuntament de València".

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’acció cultural

1a.- El importe con el que vamos a apoyar y participar en esta edición de la Fira del Lllibre
es igual al de todos los años y ediciones anteriores. El importe es: 3.900,00 euros IVA incluído.

2a.- 

- Tallers d’animació lectora

- A càrrec de Luminaria

- Jardins de Vivers

 -----------------------

Dissabte 30 d’abril a les 11:00 h

Dissabte 30 d’abril a les 12:30 h

Dissabte 30 d’abril a les 17:00 h

Dissabte 30 d’abril a les 18:30 h

Diumenge 1 de maig a les 11:00 h

Diumenge 1 de maig a les 12:30 h

Dissabte 7 de maig a les 11:00 h

Dissabte 7 de maig a les 12:30 h

Dissabte 7 de maig a les 17:00 h

Dissabte 7 de maig a les 18:30 h

Diumenge 8 de maig a les 11:00 h

Diumenge 8 de maig a les 12:30 h". 
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43 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Seu i assajos de la Banda Municipal".

PREGUNTA 

La Banda Sinfónica Municipal de Valencia, no cuenta en la actualidad con una
programación y local de ensayos estable, teniendo que realizar los mismos en la Sala Garcia
Navarro del Palau de la Musica, en horario de mañana o de tarde, en función de la disponibilidad
de dicha sala.

Sobre este asunto, se formulan las siguientes PREGUNTAS

1.- ¿Cuál es la programación de ensayos que está previsto desarrollar durante los próximos
meses por parte de la BSMV? ¿En qué instalaciones está previsto que tengan lugar? Se solicita,
en su caso, detalle de fechas y espacios.

2.- ¿En qué estado se encuentra actualmente las instalaciones de la Avenida del Cid que
durante años han acogido los ensayos de la BSMV?

3.- ¿Cuáles son los motivos técnicos que impiden poder llevar a cabo los ensayos en las
instalaciones citadas anteriormente? Se solicita copia de los informes técnicos correspondientes.

4. ¿Qué requisitos debe reunir el espacio o local que se necesita para albergar la sede de la
BSMV?

5. ¿Qué otros espacios o locales, de titularidad municipal o no, baraja la Concejalía o
Concejalías competentes, como posible sede de la BSMV? Se solicita, en su caso, relación de los
mismos.

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. La BSMV está recibiendo la programación de ensayos y conciertos, horarios y
lugares, con más antelación que nunca. En octubre se remitió la programación hasta diciembre;
en diciembre se remitió información hasta el 12 de abril; y la última remitida, que es la que se
adjunta, desde el 1 de abril hasta el 17 de julio, fecha de la clausura del CIBM.

Documento 1
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##ANEXO-1842106##
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 2a. A la llegada de la actual Delegada, las instalaciones de la BSMV en la Avenida del Cid
estaban bastante deterioradas, y con muchas quejas por parte de la plantilla de la BSMV.

-        No funcionaba el montacargas.

-        No funcionaba el aire acondicionado.

-        La sala de ensayos estaba llena de goteras.

-               Debido a las goteras, el parqué de la sala de ensayos no estaba en buenas
condiciones.

-        Retirada del canalón exterior de amianto.

En la actualidad, está todo está reparado y solucionado, e incluso se ha tenido que cambiar
el tejado de la sala de ensayos, además de los ajustes de las instalaciones al Plan de Accesibilidad
y Supresión de Barreras en Edificios Municipales.

3a. Lo que ha motivado el que se realizasen los ensayos en el la Sala García Navarro del
Palau de la Música ha sido el tener que mantener, debido a las condiciones sanitarias actuales, un
distanciamiento interpersonal de, en un primer momento 3 metros y, actualmente, 1,5 metros,
marcado por el Departamento de Salud Laboral y Prevención Riesgos Laborales del
Ayuntamiento de València, por lo que  las medidas de la sala de ensayos de la sede de la Avenida
del Cid, actualmente son imposibles para albergar a toda la plantilla de la BSMV.

Además de estos problemas sanitarios, se les ha de sumar las obras que se han llevado a
cabo, desde hace meses, para la reparación del edificio y de los problemas acústicos de la sala de
ensayos.

Durante dos meses solicitamos el espacio de la Alquería de Julià, sede actual de la
Federación de Sociedades Musicales de la Comunitat Valenciana, pero solo fue para realizar
ensayos con un número reducido de profesores/profesoras ya que, por sus medidas, tampoco
podía albergar a toda la plantilla de la BSMV respetando la distancia interpersonal marcada por
Salud Laboral.

En estos momentos estamos a la espera de que se eliminen las restricciones del
distanciamiento interpersonal de 1,5 metros, con la finalidad de poder regresar a la sede de la
Avenida del Cid y de que el Departamento de Salud Laboral y Prevención de Riesgos Laborales
realice un nuevo estudio en condiciones normales de trabajo.

4a. Solamente lo que sería la sala de ensayos necesitaría unas medidas mínimas de 14x14
metros, además de reunir las condiciones acústicas necesarias. 

5a. Después de revisar todos los espacios de la ciudad (municipales o no) con las
dimensiones necesarias y valorar sus pros y contras, esta concejalía tomó la decisión de usar la
sala de ensayos del Palau de la Música, a la espera de eliminar las restricciones implementadas
por Salud Laboral, respecto al distanciamiento interpersonal".
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44 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Premis Nacionals de la Crítica Literària".

PREGUNTA

Asunto: Premios Nacionales de la Crítica Literaria

Los próximos días 7, 8 y 9 de abril Valencia acogerá los Premios Nacionales de la Crítica
Literaria. Como es sabido, este galardón, uno de los más prestigiosos dentro del panorama
literario de nuestro país, se concede cada año por la Asociación Española de Críticos Literarios
(AECL) a las mejores obras literarias publicadas en España durante el año anterior tanto en
poesía como en narrativa.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué papel ha jugado el Gobierno municipal en la designación de nuestra ciudad como
sede este año 2022 de los Premios Nacionales de la Crítica Literaria, más allá de la expresión de
interés por albergar este importante evento?

2ª.- ¿Qué medidas concretas de apoyo económico e institucional se han adoptado desde el
Ayuntamiento de Valencia en relación con la celebración del referido certamen? Se solicita
detalle de los importes exactos destinados al mismo.

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a. La ciudad de València llevaba 30 años sin celebrar una entrega de Premios de esta
calidad e importancia, por lo que, desde la Delegación de Acción Cultural, y muy en la línea de
los objetivos de apoyar estas iniciativas, se mostró interés desde el primer momento en que
surgió la posibilidad de realizarlo en nuestra ciudad. Para la consecución de estos objetivos es
fundamental que el Ayuntamiento, y en concreto la Delegación de Acción Cultural se apoye en
entidades e instituciones cuya actividad suponga un valor añadido derivado de la especialidad de
la materia que se trate, complementando iniciativas propias de la competencia local así como
colaborando en eventos organizados por otras entidades que resultan de interés.

2a. El apoyo institucional ha sido íntegro y completo para acomodar al Jurado de los
Premios Nacionales.

El importe para sus desplazamientos y acomodación ha ascendido a 14.291,33 euros (IVA
incluído)".
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45 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000040-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Restes de la Tortada de Goerlich"

PREGUNTA

Asunto: Restos de la Tortada de Goerlich

El 17 de marzo de 2021, la Comisio'n de Bienestar y Derechos Sociales, Educacio'n,
Cultura y Deportes acordó “solicitar, a través del Servicio Municipal de Patrimonio Histo'rico,
cre'dito para poder contratar un inventario de los restos arquitecto'nicos dispersos de la antigua
Tortada de Goerlich, asi' como un estudio de las posibilidades (o no) de reconstruir parte de esta
instalacio'n y, en caso de que esto sea posible, la propuesta de alternativa de ubicacio'n,
integracio'n y presentacio'n de los elementos conservados”. Unos trabajos valorados en 74.000
euros.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes PREGUNTAS

1ª.- ¿Se ha procedido ya a inventariar y a catalogar los elementos pétreos procedentes de la
Tortada que existen en el solar de Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana en las afueras de la
ciudad, siguiendo las recomendaciones del SIAM?

2ª.- ¿Se ha aprobado ya la modificación de crédito solicitada por el Servicio de Patrimonio
Histórico para hacer frente a los trabajos necesarios para recuperar, inventariar y estudiar la
posible reubicación de la antigua Tortada de Goerlich?

3ª.- ¿Se ha tramitado ya el contrato para la realización tanto de un inventario de los restos
arquitecto'nicos dispersos de la antigua Tortada de Goerlich como de un estudio de las
posibilidades (o no) de reconstruir parte de esta estructura?

4ª.- En caso afirmativo, ¿en qué estado de tramitación se encuentra el citado contrato a la
fecha de contestación de la presente pregunta? ¿Cuál será su plazo aproximado de ejecución? ¿Y
el precio base de licitación del referido contrato?

5ª.- ¿Ha iniciado el equipo de gobierno conversaciones con el Ayuntamiento de Paiporta a
fin de traer de vuelta a Valencia los restos de la Tortada descubiertos en dicha localidad? ¿Se ha
alcanzado algún tipo acuerdo a este respecto?

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a- L'Oficina Tècnica d' Obres està treballant en la redacció del plec tècnic. Molts dels
Treballs relacionats en el plec tècnic han de coordinar-se amb els propietaris del solar, que són
Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana.
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A l'efecte de salvar el principal escull dels treballs, s'estan mantenint converses amb els
responsables del solar (FGV) per a organitzar els treballs en condicions de seguretat per a les
persones que estiguen allí treballant. Per a això, des del Servei de Patrimoni Històric s'han
proposat diverses alternatives que en l'actualitat estan sent estudiades per FGV.

2a. Hi ha dotació presupostaria al P.2022

3a. Per a donar compliment a l'encàrrec de realitzar un inventari de les restes
arquitectòniques disperses de l'antiga Tortada de Goerlich, així com un estudi de la possibilitat (o
no) de reconstruir part d'aquesta instal·lació i, en cas que això siga possible, la proposta
d'alternativa d'ubicació, integració i presentació dels elements conservats, el Servei de Patrimoni
Històric, a través de la seua oficina tècnica, està redactant els Plecs de Prescripcions Tècniques i
informes justificatius necessaris per a dur a terme la contractació d'aquests treballs mitjançant un
contracte de serveis en el qual s'exigeix la participació d'un equip multidisciplinari competent per
a dur a terme els mateixos i que siga capaç de determinar tècnicament de manera objectiva el
valor (intrínsec, patrimonial i de viabilitat) de les restes per a, en el seu cas, posteriorment
realitzar una proposta de reutilització. Al principi, l'equip multidisciplinari haurà d'estar compost
per:

- Llicenciat en Arquitectura superior o Grau universitari en fonaments de l'Arquitectura
amb Màster Universitari en Arquitectura

- Llicenciat en Història de l'Art o de Grau en Història de l'Art.

(En cas que siga necessari intervindre sobre les peces de manera preventiva, aquestes
actuacions seran dutes a terme per restaurador)

En el procés d'elaboració d'aquesta documentació per a la contractació dels serveis s'han
detectat una sèrie de qüestions importants que han anat influint de manera important en
l'enfocament d'aquest. La qüestió principal és la la disponibilitat del solar d'FGV per a moure,
ordenar les pedres i catalogar-les, i la complexitat operativa i de seguretat per a fer els treballs de
les peces situades en el solar (FGV) i que ja s'ha posat de manifest anteriorment. I en segon lloc,
és la necessitat d'inventariar les peces per a saber de què es disposa i del seu valor (entés en el seu
sentit més ampli) per a posteriorment, depenent de les conclusions anteriors, es duga a terme (o
no) un estudi o projecte de posada en valor d'aquestes.

Per a salvar el principal escull de les peces situades en el solar (FGV), s'estan mantenint
converses amb els responsables del mateix per a organitzar els treballs en condicions de seguretat
per a les persones que estiguen allí treballant. Per a això, des del Servei de Patrimoni Històric
s'han proposat diverses alternatives que en l'actualitat estan sent estudiades per FGV.

Una vegada es resolga això, es podrà acabar de redactar els Plecs de Prescripcions
Tècniques i de Clàusules Administratives, i la justificació del preu del contracte que serviran de
base per a la contractació dels serveis.

4a.  No podem donar encara un plaç tancat per les consideracions indicades anteriorment.

5a.  No estem en aqueixa fase del projecte".
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 20/05/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867
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I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les tretze hores i quaranta minuts, la
Presidència alça la sessió, de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo,
el Secretari, certifique.


